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Из первых рук

Захоронение станет 
символом покаяния

| Сегодня в номере: j
-ж - 'В центре внимания

На минувшей неделе тема 
царских останков вновь 
оказалась в центре 
внимания российской и 
мировой прессы. Было 
подписано заключение 
судебно-медицинской 
экспертизы о 
принадлежности 
скелетированных останков 
из екатеринбургского 
захоронения членам семьи 
Николая II и 
приближенным к ней. 
Состоялось последнее 
заседание 
правительственной 
комиссии, которая 
представила президенту 
страны свои соображения 
о месте и дате 
захоронения. Прошла и 
встреча Э.Росселя с 
Б.Ельциным, 
в ходе которой губернатор 
представил обоснования в 
пользу Екатеринбурга как 
возможного места 
захоронения последнего 
российского императора и 
убитых вместе с ним 
людей.
О представленных 
обоснованиях 
рассказывает губернатор 
Свердловской области 
Эдуард Эргартович 
РОССЕЛЬ:

— Мои аргументы в пользу 
Екатеринбурга уже неоднократ
но были озвучены в прессе, и 
они хорошо известны. Я сказал 
Борису Николаевичу, что моя 
настойчивость в этом вопросе 
не связана с перетягиванием, 
как говорится, одеяла на себя. 
В этой связи можно понять и 
непростое положение президен

та. Скажем, реши он вопрос в 
пользу Екатеринбурга, как ему 
сразу же напомнят о том, что 
он выходец из Свердловской 
области. Поэтому в данном во
просе следует отбросить вся
кие местнические настроения.

Погребение останков цар
ской семьи и ее приближенных 
является общенациональным 
государственным делом. И по
дойти к нему надо на основе 
глубокого анализа всей сово
купности фактов историческо
го и нравстенного характера.

Поскольку официальные 
органы нашей страны никогда 
не делали заявления об убий
стве самой семьи и приближен
ных к ней, а вели речь только о 
Николае II, то признание этого 
факта через 80 лет после бес
смысленного и жуткого преступ
ления большевиков может 
стать символом покаяния на
рода.

Могу понять сторонников за
хоронения в Санкт-Петербурге, 
настаивающих на том, что Ни
колая II следует похоронить в 
императорской усыпальнице 
Петропавловского собора. Но 
не соглашусь никогда с тем, что 
убиенных вместе с ним можно 
захоронить в другом месте — 
где-нибудь поблизости.

Напомню известный факт. 
Перед расстрелом чекисты 
предложили доктору Боткину, 
повару Харитонову, комнатной 
девушке Демидовой, камерди
неру Труппу покинуть царя. Но 
никто из них этого не сделал. 
Близкие и верные Николаю II 
люди остались с ним до конца 
и мужественно приняли с ним 
мученическую смерть. Нрав
ственно ли будет сегодня нам,

живущим в конце XX века, пой
ти на разделение останков?

А вот строки из письма од
ного из прямых родственников 
— Николая Романовича Романо
ва: "Все жертвы Екатеринбурга 
должны обязательно быть по
хоронены вместе, а не в раз
ных местах собора или, хуже,— 
в разных соборах и кладбищах. 
Разлучение тех, кто пали вмес
те и вместе покоились в одной 
могиле, не по-русски, не по- 
христиански и не соответству
ет чувствам нас, Романовых”.

В Екатеринбурге жертвы боль
шевистского злодеяния будут за
хоронены все вместе — в Храме- 
памятнике. Его проект разрабо
тан в 1993 году и одобрен чле
нами императорской фамилии. 
Строительство храма поддержа
но и патриархом Московским и 
Всея Руси Алексием II.

Итак, аргументы сторонников 
захоронения царских останков 
известны. Решение вопроса 
взял на себя президент. И, как 
сказал мне Борис Николаевич, 
он внимательно все изучит, за
тем пригласит к себе Виктора 
Степановича Черномырдина и 
меня, чтобы поставить оконча
тельную точку в этой истории.

Думаю, что решение это те
перь не заставит себя долго 
ждать. Хотя сейчас называются 
разные даты захоронения. Я 
предложил его произвести 19 
июля 1998 года. По российс
ким традициям людей хоронят 
на третий день после смерти. 
Убийство произошло в ночь на 
17 июля. Значит, нынче 19 июля 
будет печальная “круглая” дата 
— 80 лет плюс три дня. Но и 
дату захоронения назовет пре
зидент
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ПОСТАНОВЛЕНИЕ
ПРАВИТЕЛЬСТВА СВЕРДЛОВСКОЙ ОБЛАСТИ 

от 28.01.98 № 94-п г.Екатеринбург
Об утверждении ООО “Свердловский 

губернский банк” уполномоченным банком 
правительства Свердловской области

В соответствии с Областным законом “Об уполномоченных 
банках правительства Свердловской области” (статья 6), 
Положением “О процедуре принятия коммерческих банков в 
состав уполномоченных банков правительства Свердловской 
области”, утвержденным постановлением правительства 
Свердловской области от 03.04.96 № 265-п, и с учетом 
информации о деятельности ООО “Свердловский губернский 
банк”, подготовленной Межведомственной комиссией по ра
боте с финансовыми средствами области, правительство 
Свердловской области ПОСТАНОВЛЯЕТ:

1. Включить в состав уполномоченных банков правитель
ства Свердловской области ООО “Свердловский губернский 
банк”.

2. Опубликовать текст постановления в “Областной газе
те”.

3. Контроль за выполнением настоящего постанов
ления возложить на первого заместителя председателя пра
вительства области по экономике и финансам Ковалеву Г.А.

И.о. председателя правительства
Свердловской области

Г. КОВАЛЕВА.

С 1 февраля налоговые инспекции работают в особом режиме

Сергей СЕМѴХА, 
начальник отдела налогообложения 
физических лиц ГНІЛ по Свердловской области: 

"Не стоит откладывать визит
в налоговую инспекцию на конец марта"

Сообщает пресс-служба губернатора

Париж—Екатеринбург: 
перспективы 

сотрудничества
Эдуард Россель принял 2 февраля посла Франции в РФ Юбера 

Колена де Вердьера, который прибыл в Свердловскую область с 
трехдневным визитом. В ходе беседы отмечалось, что сотрудниче
ство области с Францией за последние годы получило определен
ное развитие. Создано шесть совместных предприятий, намети
лось увеличение внешнеторгового оборота. В минувшем году то
варооборот достиг 30 миллионов долларов. Однако, как заметил 
Эдуард Россель, у нашего сотрудничества есть большие резервы.
В ходе разговора обсуждались перспективы совместной работы 
по реконструкции аэропорта Кольцово, созданию СП по производ
ству аэродромной техники и ряд других проектов. Намеченный на 
конец марта приезд в Екатеринбург президента Франции Жака 
Ширака, бесспорно, должен придать новый импульс нашим взаи
моотношениям. Губернатор посоветовал французской стороне рас
смотреть возможность открытия в Екатеринбурге своего генераль
ного консульства.

НАША СПРАВКА:
Юбер Колен де Вердьер родился 31 октября 1941 года. Окончил 

университет по специальности ‘‘Экономика". Карьеру дипломата 
начал в 1970 году в министерстве иностранных дел Франции. В 
1983 — 1987 годах работал советником посла в Мадриде. В 1987 — 
1991 годах занимал пост Чрезвычайного и Полномочного посла 
Франции в Объединенных Арабских Эмиратах. С 1991 по 1994 
годы был послом Франции в Иране. В 1994 — 1995 годах работал 
директором департамента ООН, а с 1995 года — директором 
кабинета министра иностранных дел Франции. В октябре 1996 
года назначен Чрезвычайным и Полномочным послом Франции в 
РФ. Женат, имеет трех детей.

Спортсменов-ветеранов 
поддержали
материально

Эдуард Россель подписал указ о социальной поддержке спорт
сменов-ветеранов Свердловской области — чемпионов и призеров 
России, СССР, Европы, мира и Олимпийских игр. Губернатор уста
новил спортсменам-ветеранам пожизненное ежемесячное допол
нительное материальное содержание в размере двух минимальных 
размеров оплаты труда. Материальная поддержка оказана 15 спорт
сменам-ветеранам. Среди них —заслуженный тренер России Ген
надий Батуев, почетный мастер спорта Эльга Боргольц, заслужен
ный тренер СССР Валерий Ужинцев, мастер спорта Анна Ром ни. 
ва и другие

........................................... \
3—4 февраля на Урал распространится хо
лодный воздух с центральных районов Рос
сии. Ожидается переменная облачность, без 
существенных осадков, ветер юго-западны”

5—10 м/сек. Температура воздуха ночью 3 февраля - 
15—20, местами до —25, 4 февраля —23—28, дн·: м -
12—18 градусов.

Критические дни в феврале: 3,10,11,15,18, 21,

__________________ Есть проблема__________________

Люди же не виноваты
И.о.председателя 
правительства Г.Ковалева 
провела вечером 29 января 
заседание рабочей группы 
трехсторонней областной 
комиссии (правительство, 
профсоюзы, работодатели), 
на котором рассмотрена 
ситуация в медицинских 
учреждениях Нижнего Тагила.

Конкретным поводом для вы
ступлений стал, по словам мэра 
Н.Диденко, долг в 9,6 млрд, руб
лей, возникший из-за того, что фонд 
обязательного медицинского стра

хования не оплатил индексацию 
зарплаты. Исполнительный дирек
тор ТФОМСа Б.Парный с доводами 
городской администрации катего
рически не согласен. В 1997 году 
Нижний Тагил получил от фонда 
113 миллиардов рублей, в том чис
ле 51,8 — “живыми” деньгами.

Б.Парный отметил также, что в 
Нижнем Тагиле взносы в ТФОМС 
практически не платят и получает
ся, что его страховую медицину оп
лачивают жители других террито
рий области. Тем не менее в январе 
городу переведены досрочно, за

счет других территорий, 3,2 млрд, 
рублей. Последний взнос в 1,2 млрд, 
ушел незадолго до совещания.

Г.Ковалева отметила, что, к со
жалению, руководство города не 
предоставило точных расчетов по 
фонду заработной платы бюджетных 
организаций, по источникам ее фи
нансирования. Но конкретные люди 
в этой неразберихе не виноваты. Они 
свою зарплату должны получить. Ос
новной источник получения средств 
— взыскание недоимки с предприя
тий-должников.

Наталья ЛЕОНИДОВА.

Дела депутатские

Необходима обратная
Впервые за время 
существования 
управленческих округов в 
минувшую пятницу в Нижнем 
Тагиле председатель 
областной Думы и 
представители правительства 
встретились с депутатами 
всех уровней и главами 
администраций 
Горнозаводского округа.

Прежде всего семинар этот был 
информационным, на нем подроб
но освещались законотворческая 
деятельность областной Думы, но
вые областные законодательные 
акты в сфере бюджета, финансов, 
собственности, социальной полити
ки, пенсионного законодательства.

Как отметил председатель об
ластной Думы Вячеслав Сурганов, 
орган законодательной власти,

несмотря на кажущуюся неплохую 
эффективность, не может испы
тывать удовлетворения так как 
пока не юстигнуто позитивных 
явлений ни в экономике, ни в со
циальной сфере. В этом Дума пол
ностью разделяет ответственность 
с органа· іи исполнительной влас
ти, так · ,,к ее задг-та создать 
законодгтельную базу для дости
жения реальных результатов.

Первый заместитель председа
теля правительства области Гали
на Ковалева расска.зал і. участни
кам встречи об итогах социально- 
экономшеского развития области 
за 1997 год и зад іча> гк> стабили
зации экономш и и финансов в на
ступившем году С точки зрения 
правительства, 1998 і должен 
стать годом серьезной инвести
ционной активности.

Особый интерес депутатов 
вызвало выступление заместите
ля председателя правительства 
Семена Спектора об основных на
правлениях социальной политики 
областного правительства в 1998 
году. Они естественным образом 
вытекают из событий прошедше
го года. Каждый депутат, каждый 
чиновник должен помнить, что он 
состоялся благодаря учителю — 
тогда, может быть, у нынешних 
педагогов будет меньше основа
ний для забастовок: органы влас
ти станут к их проблемам более 
внимательны. Помнить также надо 
и о том, что каждый хоть раз был 
обязан жизнью врачу и что рано 
или поздно каждый станет пенси
онером.

Участники семинара смогли об
меняться мнениями по проблемам

Дорогие сограждане!
2 февраля мы отметили знаменательную 

дату — 55-летие победоносного завершения 
Сталинградской битвы. Многое в нашей исто
рии за последние годы подверглось пере
оценке — что-то справедливо, а что-то — по
спешно и порой предвзято. Можно долго сію- 

! рить по этому поводу, но не о том сегодня 
\ речь. Потому что есть в нашей истории собы

тия, которые были и будут священными для 
. всех россиян. Они не разделяют, а объединя

ют нас, заставляют гордиться своим Отече- 
• ством, своими отцами и дедами, неистреби

мым мужеством и силой духа наших людей.
Среди таких событий, конечно же, Станин 

град. Это слово с детства знакомо каждому 
из нас, одним — только из книг и фильмов ' 
другим, кому повезло, — из рассказов отш >н и 
дедов, прошедших через огненное пекло той 
битвы. Наверное, не всякий помнит во всех

подробностях, как развертывалось Сталин- 
rpaifCKoe сражение. Но все мы знаем главное, 
именно о г Сталинграда наши погнали фашис
тов. именно там, у волжских берегов, берет 
начало Великая Победа.

Огромную, страшную цену пришлось за
платить за это. Сотни тысяч молодых жизней 
оборвались под Сталинградом, еще милли
он. поте, іяли мы на долгом и трудном пути от 
Волги до Берлина, и лишь немногие участни
ки тс.·. событий дожили до наших дней. Давай
те же в эти памятные дни поклонимся им 
всем кивым и мертвым, солдатам нашей 
Родины, нашей Победы

И еще об одном заставляет вспомнить го- 
: ,тщина Сталинградской битвы. Когда в 1942 
году фашистские полчища подошли к Волге, 
нас хоронили во всем мире. Не только недру
ги, но и друзья нашей страны не верили в то,

—Декларирование физически
ми лицами своих доходов, полу
ченных в 97-м году, идет почти 
месяц, но активность налогопла
тельщиков пока невысока: за 25 
дней января подано всего 3750 
деклараций. Ситуация развивает
ся по сценарию прошлых лет, ког
да именно в последний месяц по
ступало до 60 процентов всех дек
лараций о доходах, что заметно 
осложняло работу налоговых инс
пекций и отнимало немало време
ни, нервов у самих граждан.

Хочу напомнить, что последний 
день подачи физическими лицами 
деклараций о своих доходах — 1 ап
реля. Но не стоит откладывать свой 
визит в налоговую инспекцию на по
следние дни марта. Тем более что в 
этом году налогоплательщикам при
дется заполнять бланки деклараций 
нового образца, и скорей всего это 
будет отнимать времени чуть боль
ше, чем было до этого.

В нынешней декларации 13 
страниц. Правда, маловероятно, 
чтобы кому-то пришлось их все 
заполнять. Например, если чело
век не работал за рубежом, не 
получал доходы в иностранных го- 
сударствах — соответствующие 
страницы декларации он просто 
пропускает.

Часто спрашивают: кто обязан 
подать в налоговые инспекции 
декларацию о своих доходах? По 
итогам 97-го года такую деклара
цию представляют физические 
лица, имевшие несколько источ
ников доходов. Доходы могут быть 
различными: дивиденды по акци
ям, работы по договорам, подар
ки, превышающие определенный 
уровень. В данном случае, если 
совокупный налогооблагаемый до
ход физического лица превысил 
12 млн. рублей (по прошлому году 
мы счет ведем в старых рублях), 
то он обязан представить в нало

Акция

Полна казна —
“Областная газета” и Государственная налого

вая инспекция по Свердловской области объяв
ляют совместную акцию под девизом “Полна каз
на — сильна Россия”. В течение февраля и марта 
вы можете звонить и писать в редакцию “Област
ной газеты”, и на все ваши вопросы по поводу 
заполнения налоговой декларации и уплаты по
доходного налога физическими лицами ответят

СВЯЗЬ
представительной и законодатель
ной власти, предложить свои пути 
совершенствования местного са
моуправления. По мнению Вячес
лава Сурганова, депутаты муни
ципальных образований пока не 
слишком активно участвуют в об
суждении законопроектов, не вы
ходят с законодательными иници
ативами, хотя областная Дума нуж
дается в обратной связи. Впро
чем, это закономерно: для учас
тия в законотворческом процессе 
необходим определенный уровень 
квалификации. Быть может, подоб
ные семинары, которые, как пла
нируется, будут проводиться сис
тематически, помогут эту обрат
ную связь наладить.

Елена ОВЧИННИКОВА, 
соб. корр. “ОГ”.

"X / / I \ % V»
что нам удастся выстоять. Да еще и милита
ристская Япония ждала своего часа, чтобы 
нанести нам в спину смертельный удар. И 
если мы все-таки смогли выстоять и побе
дить, то только благодаря вере и любви — к 
своим семьям, к своим близким, к своей Ро
дине. В этом — главный урок великой войны, 
в этом — завет наших предков нам, ныне 
живущим. Будем ему верны.

От всей души поздравляем ветеранов Ве
ликой Отечественной со знаменательной го
довщиной. Будем надеяться, что нынешние 
защитники Отечества не посрамят славы сво
их дедов и отцов.

Олег ДОЛГАНОВ, 
депутат Свердловской областной

Думы, председатель фонда "Доверие 
и общественная взаимопомощь”.

говые органы декларацию. Забегу 
вперед и скажу, что по итогам 
98-го года подать декларацию обя
заны будут уже все лица, имев
шие дополнительный заработок, 
независимо от размера общего до
хода.

С 1 февраля все районные на
логовые инспекции будут работать, 
помимо своего обычного графика, 
как в вечернее время, так и в вы
ходные дни. Это делается для 
удобства налогоплательщиков.

Хочу предостеречь наших со
граждан от попыток скрыть свои 
доходы или показать в деклара
ции неверные сведения. Только с 
апреля по октябрь прошлого года 
налоговые службы области вы
явили 5 тысяч физических лиц, “за
бывших” о части своих доходов, и 
7 тысяч — несвоевременно подав
ших декларации. Причем у подоб
ных ‘‘проделок” нет срока давнос
ти. В прошлом году по итогам 
проверок правильности уплаты 
налогов физическими лицами как 
за 96-й год, так и за 95-й, 94-й в 
казну было доначислено около 90 
млрд, рублей.

Потери проштрафившихся в 
этом случае бывают неизмеримо 
больше того выигрыша, который 
они ожидали: за непредоставле- 
ние декларации — административ
ный штраф в размере от 2 до 5 
минимальных оплат труда, а к на
численному налогу могут быть еще 
прибавлены 10-процентные 
штрафные финансовые санкции. 
Если речь идет о сознательном 
сокрытии доходов, то здесь под
ход еще жестче: к сумме утаенно
го дохода плюсуется штраф в этом 
же размере и предъявляется к оп
лате налогоплательщику. Но сто
ит ли до этого доводить дело? Луч
ше честно и вовремя заполнить 
декларацию.

Фото Станислава САВИНА.

сильна Россия
сотрудники Госналогслужбы. Напоминаем: последний 
срок подачи налоговой декларации по доходам за 
1997 год--1 апреля этого года. У вас в запасе почти 
два месяца —звоните, пишите, спрашивайте.

Звонить в редакцию можно по телефонам: 
62-54-85 и 62-70-05, адрес редакции — на 

последней полосе, на конвертах 
делайте пометку "налоги”.

С миру по строчке
ИРАК ГОТОВИТСЯ К ВОЙНЕ

ЭЛЬ-КУВЕЙТ, 2 февраля. Сотни тысяч мужчин и женщин в Ираке, 
входящих в добровольческую народную армию, приступили в воскре
сенье к трехмесячной военной подготовке для защиты своей страны в 
случае нападения Соединенных Штатов. По сообщению иракского 
информационного агентства ИНА, специальные курсы военной подго
товки открылись по всей стране — при школах, на спортивных площад
ках и в других местах. Юноши и пожилые мужчины, девушки и 
женщины под руководством отставных военных занимаются строевой 
подготовкой, учатся владеть стрелковым оружием. Мужчины проходят 
военную подготовку три часа в день, женщины — два. Первые 10 дней 
посвящены строевой подготовке, остальное время будет использовано 
для обучения обращению с оружием. "Эта программа является частью 
подготовки иракского народа к противостоянию агрессии США”,— 
говорится в сообщении ИНА. Иракские власти рассчитывают, что 
военную подготовку пройдет более миллиона человек. Ожидается, что 
от каждой иракской семьи в народную армию вступит, по крайней 
мере, один доброволец.

ПРЕЗИДЕНТ ЕГИПТА НАПРАВИЛ ЛИЧНОЕ ПОСЛАНИЕ 
САДДАМУ ХУСЕЙНУ
С ПРИЗЫВОМ ПРИЛОЖИТЬ ВСЕ УСИЛИЯ
С ТЕМ, ЧТОБЫ НЕ ДОПУСТИТЬ РАЗВИТИЯ СИТУАЦИИ 
ПО ВОЕННОМУ СЦЕНАРИЮ

КАИР, 2 февраля. С призывом к иракскому лидеру Саддаму 
Хусейну сделать все от него зависящее для того, чтобы не допустить 
развития ситуации по военному сценарию, обратился президент Египта 
Хосни Мубарак. В личном послании, направленном им президенту 
Ирака несколько часов назад, Мубарак указал на необходимость 
принятия всеми вовлеченными в конфликт сторонами усилий для 
урегулирования кризисной ситуации политическими методами. В про
тивном случае, подчеркнул египетский руководитель, последствия во
оруженного противостояния будут непредсказуемы и самым пагубным 
образом скажутся на судьбах всего региона.

АВСТРАЛИЯ СТАНЕТ РЕСПУБЛИКОЙ, 
ЕСЛИ ЭТОГО ЗАХОТЯТ АВСТРАЛИЙЦЫ

СИДНЕЙ, 2 февраля. Австралия может порвать конституционные 
связи с Великобританией и провозгласить себя республикой, если того 
пожелают австралийцы, заявил сегодня в Канберре премьер-министр 
Джон Говард. Тем временем в столице страны открылось двухнедель
ное заседание, призванное решить вопрос о государственном устрой
стве Австралии в начале следующего тысячелетия.

Из 152 участников конституционного заседания половина была избрана 
путем прямого голосования и другая половина назначена правительством. 
После того как заседание придет к единому мнению по данному вопросу, 
он будет вынесен на всенародное обсуждение.

ИТАР-ТАСС.
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ЭТА история стала для 
меня событием прошедшей 
недели

-Меня попросили пере
дать вам документы, - услы
шал я в телефонной трубке

Перешлите по факсу..
Нет, нельзя К тому же 

их очень много
Документы у меня были 

через несколько часов. Я 
только взял их в руки - тут 
же понял: откуда, от кого, 
зачем и почему.

Ага, Валерий Иноземцев 
начинает новый, 1998 год.

Точно так же он начинал 
год 97-й, 96-й, 95-й...

Бесполезно? Не бесполез
но?

Недавно я вдруг обнаружил 
в себе уже, казалось бы, дав
но затухшее чувство любоз
нательности: а есть ли все- 
таки граница, за которой про
ходит то, чего — нельзя? 
Нельзя! Никогда, ни за что, 
ни при каких обстоятельствах! 
Конечно, если разбираться в 
этом серьезно, совсем серь
езно, то можно запросто уго
дить к психиатру.

“Нельзя” — для кого? 
“Нельзя" — ради чего? 
“Нельзя” — по Цельсию или 
по Фаренгейту?

И дело даже не только в 
том, что в конце концов каж
дый сам для себя определя
ет эту границу, то отодвигая 
ее куда-то далеко за исче
зающий горизонт, то, напро
тив, приближая ее настоль
ко близко к себе, что начи
нает ломить левое плечо. 
Это — твое особенное, твое 
личное, твое интимное 
“нельзя”. Ну а если то или 
иное “нельзя” определяется 
понятиями, нравами, тради
циями, сложившимися во 
всем обществе? И если 
“нельзя” официально при
знается за “можно”, то что 
же делать человеку, для ко
торого “нельзя” остается 
“нельзя”? То есть кто силь
нее? Тот, кто уперто стоит 
на границе, или те, кто дав
но уже переставил эти ко
лышки и насмешливо наблю
дает за каким-то идиотом, 
охраняющим то, чего уже 
давно нет?

Ну ладно... К делу. К до
кументам, которые оказались 
у меня в середине прошед
шей недели.

Валерий Иноземцев — 
председатель профкома 
профсоюза сотрудников ор
ганов внутренних дел одной 
из шести или семи крими
нальных столиц России — 
Екатеринбурга и всей Свер
дловской области. Он — тот 
самый упертый пограничник.

Свое письмо в админист
рацию президента (второй 
экземпляр которого он и пе
редал мне) Валерий озагла
вил: “Почему Екатеринбург 
— родина Президента РФ 
Ельцина Б.Н. — падает в кри
минальную пропасть быстрее 
всех?”

Попробую процитировать 
главное, чтобы стала понят
на суть происшедшего и про
исходившего в области:

“Бывший начальник ГУВД 
Свердловской области гене
рал-майор внутренней служ
бы Воротников В.А. прожи
вал в Екатеринбурге с семь
ей из 4 человек в 4-комнат
ной квартире.

Муж дочери Воротникова, 
инспектор ГАИ Крыжановс- 
кий, имел в собственности 
2-комнатную квартиру.

30.01.97 года Воротников 
продает квартиру мужа до
чери за 64,8 млн. рублей.

14.01.97 г., не являясь 
нуждающимся в улучшении 
жилищных условий, Ворот
ников на семью из 3 человек 
получил квартиру площадью 
80,7 кв. м.

В том же 1997 году Во
ротников приобрел четвер
тую квартиру в новом элит
ном доме.

В последних двух кварти-

Информационная система "КОДЕКС'· - эіо 
крупнейший банк правовой инфсрмацми, г.оздзинмй при сотрудничее*«« с 
ФАПСИ при президенте России

Многие убедились а яро имуще стах. многофунйциональиоеги и 
дружелюбности этой системы

Многие испытали прекрасные сервисные функции и 
интеллектуальный поиск системы "КОДЕКС"

Многие сэкономили немалые средспкі на обслуживании 
системы "КОДЕКС" . х

Многие ознакомились с электронными версиями изданий: 
"РС ѵ/ееі-Рс '·, “Экодмшкя в о ж/1. “Адпокзт” "Хозяйство и ярмо” и др

Многие создали корпоративные'сервера 
"КОДЕКС ІгшапеіЛпіеглвГ ·’

А многие стали заниматься ре ліиззцйб.й и сб'служиванибмееманг.тм Г ’***а<г. 
программныя продуктов КОДЕКС"

С? О

&

Но не всем 
известно, что 
'л , Фирма "ИНФОУСМ'
I разработчик., стой /(цнапыгой снетемй

2' ~] Тога,ур ПИФОНОМ” армпмміситад ЛОДЕкЛібрт.'мвИным кытптом 
і початныу приложений н» «со ере$· о'сбслуллівания: ' ■'.

·· —’ КОДЕКС-іМо в Ехагійринбурге" 4 "О6ластнан?газё)/*а·

*7· Только "ИНФОКОМ" разработал яерсии
"Областной газеты" и журнала -'Деловой квартал"

\ Д Только с помоиьи> фирмы "ИНФОКОМ* пы сыожліе полупитъ доступ к
: Т. правовому уѵеф.серйеру· httpy.iwww.kodeks.ural.tu

іаг “ИНФОКОМ” поможет ссздяіь корпоративную сеть беэ дополнительных 
технических затрат, к которой успешно можно подключить даже маломощные

ІдйИ компьютеры (возможно использование готовой локальной сети, причем нагрузка 
ха нее снизится}

"ИНФОКОМ" научит создавать собственны· базы данные
Лр: і от делопроизводства до электронных вереям печатных изданий, 

. .ФгС. · с помощью системы “КОДЕКС-Мастер”
>7 И наконец, только в фирме "ИНФОКОМ" вы сможете подключиться к сети

‘ л: беспроводной передачи данных "ИНФОКОМ-КОДЕКС", 
действующей на всей территории Свердловской области.

Информационно-правовой Центр
• ЙЙ* . фирмы ИНФОКОМ . _ №да!й.1жиа

Луначарского 48 (со двора) —■ Гр. Вагоностроителей. 26
(3432)56-94-30,56-03-92,56-04-75 (25)23-38-50

рах длительное время никто 
не проживает

Мы не указываем коттед
жи, на строительство кото
рых бывший начальник ГУВД 
Свердловской области гене
рал Воротников брал огром
ные денежные суммы

Ранее, 28.09.91 г , Ворот
ников В.А., будучи началь
ником УВД г.Екатеринбурга 
издал приказ № 386 о со
здании ТОО “Новые ключи” 
для строительства коттед
жей

При остром дефиците де
нег на выплату заработной 
платы со счета УВД г Екате
ринбурга в различные ком
мерческие фирмы перечис
ляет около 90 миллионов 
рублей

Похищенные деньги до на
стоящего времени не воз
вращены, а после того как 
Воротников был назначен на 
должность начальника ГУВД 
Свердловской области с 
присвоением звания гене
рал-майор внутренней служ

Нравы

Купюры на погонах
Все меньше авторитетных начальников в милиции. 

И все больше “авторитетов”
бы, уголовное дело № 1286 
было прекращено за отсут
ствием состава преступле
ния...

При наличии на конец 
1996 г. огромной задолжен
ности по заработной плате 
сотрудникам Свердловского 
гарнизона милиции.платеж
ным поручением № 44 в
Екатеринбургский Сбербанк 
РФ из федерального бюд
жета якобы на погашение 
ссуды на заработную плату 
личному составу было нео
боснованно перечислено 400 
млн. рублей на выдачу де
нежных ссуд якобы на улуч
шение жилищных условий 
руководителей ГУВД облас
ти, не нуждающихся в улуч
шении жилищных условий, и 
более того, имеющих уже не 
по одной незаконно получен
ной квартире.

За период 1996—1997 го
дов со счетов УГАИ Сверд
ловской области и ГУВД 
Свердловской области в 
Сбербанк, используя свое 
служебное положение и не 
нуждаясь в улучшении жи
лищных условий, незаконно 
получили ссуды на улучше
ние жилищных условий 27 
руководителей ГУВД Сверд
ловской области и УГАИ 
ГУВД Свердловской области 
и их родственники.

Ссуды получили...”
И далее — фамилии, дол

жности, звания, квадратные 
метры, цифры с шестью и 
семью нулями:

“Римов В.С. — начальник 
УГАИ ГУВД Свердловской 
области, полковник мили
ции. Семья из трех человек 
проживает в трехкомнатной 
квартире, строит коттедж. 
Получил ссуду в размере 150 
млн. руб.

Гроссман С.Д., бывший 
заместитель начальника 
УГАИ ГУВД Свердловской 
области, в настоящее время 
заместитель начальника 
ГУВД Свердловской области 
по тылу. Семья из 4 человек 
прописана в 3-комнатной 
квартире, жена имеет на 
праве личной собственнос
ти 1-комнатную квартиру 
Сам проживает в коттедже, 
получил ссуду в размере 150 
млн. руб.

Климов Н.П. — замести
тель начальника УГАИ ГУВД 
Свердловской области, пол
ковник милиции, в размере

»»‘«Г

100 млн руб
И гак далее, и так далее
Те кто носит большие 

звезды на погонах, те, кто 
занимает отдельные кабине
ты, те, кто должен руково
дить, те, кому обязаны под 
чиняться

Нет, в этом списке есть и 
командир взвода - А.А Кры- 
жановский, получивший ссу
ду в размере 50 млн.рублей 
но он же зять бывшего на
чальника ГУВД Воротникова

Есть и простой инспектор 
ГАИ А В.Пеканов (ссуда в 50 
млн руб ), но кроме того — 
сын зам начальника ГУВД 
Свердловской области по 
кадрам полковника Лекано- 
ва

И даже простой милицио
нер роты охраны А.Калинин 
Как вы уже, наверное, дога
дались — тоже полковничий 
сын· отец — начальник фи
нансово-экономического уп
равления ГУВД области

“Ни один из руководите
лей УГАИ и ГУВД Свердлов

ской области, — пишет Ва
лерий Иноземцев, — полу
чив ссуду на улучшение жи
лищных условий, не только 
не нуждался в их улучшении, 
но по примеру генерала Во
ротникова уже имел не по 
одной полученной квартире

Пример: бывший зам.на
чальника ГУВД Свердловс
кой области полковник Мо
локоедов получил для себя 
и для своих родственников 
девять квартир: улица, дом, 
номера квартир...

Только за 1996—1997 годы 
ссуды на приобретение жи
лья милицейскими начальни
ками, ни в каком улучшении 
не нуждающимися, состави
ли 3 миллиарда рублей.

Дважды ссуды гасились в 
размере 75 процентов, ес
тественно, главным руково
дителям ГУВД: 36 с полови
ной миллионов, 112 милли
онов, 28 миллионов, 9 мил
лионов... Из тех денег, кото
рые должны были заплатить 
операм и следователям.

Что-то не могу дальше...
Не потому, что не пони

маю, почему все так. Что уж 
здесь непонятного... Думаю 
об их жертвах.

Мир — это единое жиз
ненное пространство. Те, кто 
себе забирает лишнее, у 
других отнимают последнее.

“В среднем в Свердловс
ком гарнизоне милиции, — 
пишет Валерий Иноземцев, 
— ежегодно кончает жизнь 
самоубийством более двух 
десятков сотрудников. Толь
ко за декабрь 1997 года 
жизнь самоубийством покон
чили три сотрудника Сверд
ловского гарнизона мили
ции.

В адрес честных сотруд
ников Свердловского гарни
зона милиции от руководи
телей ГУВД Свердловской 
области звучит угроза рас
правы.

Так, после предоставле
ния подполковником мили
ции Камаевым информации 
в управление собственной 
безопасности ГУВД Сверд
ловской области информа
ции о финансово-хозяй
ственных злоупотреблениях 
руководства он был вынуж
ден обратиться в прокурату
ру с заявлением о покуше
нии на его жизнь. Такой факт 
не единичный.. ”

И еще:

Верхотурью — 400

На благо 
старинного города

Исполнился год со дня 
образования 
регионального фонда 
“Возрождение 
Верхотурья”.

В 1997 году 28 предприя
тий и организаций пополняли 
Фонд благотворительными 
взносами, суммы которых ко
лебались от 500 тысяч до 
1—2 миллионов рублей. Сре
ди них Богословский алюми
ниевый завод, банки, пред
приятия, организации Екате
ринбурга, Новоуральска, Ниж
него Тагила, Североуральска, 
Кировграда, Первоуральска, 
Полевского и других городов 
области.

Ежемесячно вносят добро
вольные взносы губернатор 
Свердловской области Э.Рос
сель, председатель областно
го правительства А.Воробьев, 
управляющий делами админи
страции губернатора и прави
тельства области С.Туруновс- 
кий

Один миллион рублей пе
речислил из своей заработ
ной платы депутат Палаты 
Представителей Законода-

“Старшина милиции Ки 
ровградского РОВД Сверд 
ловской области Шайнуров 
НМ по причине того что 
длиіельное время не выда 
вали зарплату и нечем было 
кормить семью, объявил ю 
лодовку, но службу, хоть и 
голодный, нес исправно За 
такую дерзость был уволен 
На вопрос, почему объявил 
голодовку, старшина отве
тил “Просто есть было не
чего”

Для других — три милли
арда из госбюджета..

Тот, кто призывает уси
лить борьбу с преступнос
тью, устраивает разгоны сво
им подчиненным, мучает 
подчиненных бесчисленными 
проверками, а сам — в то же 
самое время и, не особенно 
скрываясь, — откусывает 
бюджетные миллионы и со
здает то пространство, в ко
тором сержант рэкетирует 
коммерческий киоск, гаиш
ник вымогает деньги на до
рогах, как соловей-разбой

ник, а следователь закрыва
ет дело за пару тысяч бак
сов.

Не так давно мы вызыва
ли в Комитет по безопасно
сти Госдумы руководителей 
силовых ведомств. Было пе
речислено множество при
чин, объясняющих преступ
ный беспредел в стране, но 
никто из высоких гостей так 
и не смог мне ответить на 
вопрос, почему же крими
нальными структурами ста
новятся сами силовые ве
домства, и в первую очередь 
милиция?

Не буду говорить о тыся
чах, десятках тысяч сотруд
ников, для которых навязы
ваемое сверху “можно” ни
когда не заставит их пере
ступить через собственное 
“нельзя”: многих из них я 
знаю, со многими дружу, да 
и не раз встречался с ребя
тами из екатеринбургской 
милиции, которые упорно 
допытывали меня, когда же 
прекратится генеральско- 
полковничий беспредел?

Не хвалить же их за то, 
что они не воруют! Они же 
первые на меня и обидятся!

В другом дело, совсем в 
другом...

Перейдена граница! Не 
ночью — днем. Не на каба
ньих копытах — на черных 
“Волгах” и “Ауди".

Потому-то сегодня само 
криминальное слово “авто
ритет” относится не только 
к бандитам, но и к тем, кто 
такие же бандитские повад
ки внедряет как уставную 
норму службы (это не толь
ко о милиции и о тех, кто 
должен защищать Закон, — 
подобных примеров из раз
ных сфер управления каж
дый из нас может привести 
десятки и сотни). Потому-то 
(а эта тенденция наметилась 
последние полгода—год), с 
одной стороны, идет стре
мительная замена “крыш” с 
криминальных на милицейс
кие и фээсбэшные, а с дру
гой — бандиты стремитель
но лезут во власть: бандит
ствовать при должности бе
зопаснее и легче...

3 сентября 1996 года ми
нистр МВД А.Куликов, отве
чая губернатору Свердловс
кой области Э.Росселю, на
писал:

“В подразделениях УВД 
области имелась возмож- 

тельного Собрания Свердлов
ской области В.Кучерюк. 
Фонд регулярно получает де
нежные почтовые переводы из 
Каменска-Уральского от ди
ректора Уральского алюмини
евого завода Р.Школьникова. 
В этом городе немало людей, 
заинтересованных, как они 
сами пишут, в возрождении 
древней столицы Урала и ее 
святынь. Среди них А.Ковы
лина, Т.Халкина, Е.Маклако
ва.

Один миллион рублей внес 
на счет Фонда екатеринбур
жец Н.Баталин, 300 тысяч руб
лей — его землячка Н.Илью
шина. Совсем недавно пришли 
почтовые переводы из Екате
ринбурга от Т.Широковой, 
Л.Кочетковой.

Всего в минувшем году 
Фонд получил добровольных 
благотворительных взносов и 
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ность произвести полный 
расчет с личным составом 
по заработной плате, одна
ко из-за несоблюдения при
оритетности и разбазарива
ния средств допущено их от
влечение на другие цели, не 
связанные с выплатой зара
ботной платы”

Мягко сказано, с несвой
ственной министру А.Кули
кову деликатностью.

Но еще годом ранее вы
сокая комиссия из МВД, ко
торую все-таки удалось из 
Москвы вытащить Валерию 
Иноземцеву, практически 
подтвердила все факты квар
тирно-финансового беспре
дела милицейских начальни
ков Тогда отделались лег
ким испугом Больше того, 
виновным объявили, есте
ственно, руководителя проф
союза сотрудников милиции

“Полковник внутренней 
службы Молокоедов А.М 
был назначен на должность 
заместителя начальника 
УВД, начальника службы ты

лового обеспечения в мае 
1994 года, а председателем 
жилищно-бытовой комиссии 
Управления— в январе 1995 
года. За этот продолжитель
ный период им проделан 
большой объем работы по 
решению острейших про
блем социальной защиты 
личного состава, финанси
рования и материально-тех
нического укрепления орга
нов и подразделений....

...Иноземцев продолжает 
активную очернительскую 
деятельность, направленную 
на подрыв авторитета руко
водства Управления, деста
билизацию обстановки в кол
лективе и раскол профсою
за.

Принятие Министерством 
решения о строгом наказа
нии Молокоедова А.М. и дру
гих руководителей может 
способствовать развязыванию 
Иноземцевым новой кампа
нии по дискредитации УВД. 
В связи с вышеизложенным 
прошу Вас ограничиться в 
отношении полковника внут
ренней службы Молокоедо
ва А.М. принятыми мною ме
рами дисциплинарного взыс
кания”.

Тот самый Молокоедов — 
девять квартир для себя и 
своих родственников.

В сентябре прошлого года 
новый начальник Свердлов
ского ГУВД генерал-лейте
нант В.Краев утвердил ре
зультаты служебной провер
ки всех фактов, месяц за ме
сяцем, год за годом приво
димых Валерием Иноземце
вым.

Все подтвердилось.
Трем десяткам руководя

щих сотрудников ГУВД при
казано вернуть незаконно 
полученные ссуды.

Но без смеха и слез 
нельзя читать о том, как же 
наказаны большие милицей
ские чины: “привлечь к стро
гой дисциплинарной ответ
ственности", “объявить стро
гий выговор”...

Все остались. Они еще хо
тят похоронить нас.

А сам, сам бывший на
чальник ГУВД В.А.Воротни
ков — в Москве, на курсах 
повышения квалификации 
МВД. Говорили о том (ребя
та из екатеринбургского уго
ловного розыска специаль
но приезжали ко мне в Думу: 
“Как же так?"), что его соби

пожертвований на сумму око
ло полутора миллиардов руб
лей. По решению попечитель
ского совета эти средства на
правлены на реставрацию хра
мов Верхотурья и строитель
ство социально-культурных 
объектов города, а также на 
оказание благотворительной 
помощи детскому социально
му приюту, обществу инвали
дов, другим учреждениям и 
организациям.

Фонд учится зарабатывать 
“собственные” средства: обо
рудована платная автостоян
ка, начал действовать центр 
содействия туризму.

Совместно с Николаевским 
мужским монастырем намече
но строительство мини-пека
рен по выпечке обрядовых и 
обычных хлебобулочных изде
лий. В честь 400-летия Вер
хотурья Фонд выпустил бук
лет и набор открыток, сред
ства от реализации которых 
также будут пополнять общую 
копилку для дальнейших бла
гих дел.

Лидия МАКАРОВА.
г.Верхотурье.

рались назначить зам на
чальника главка МВД РФ по 
борьбе с организованной 
преступностью Сейчас в 
местной печати промелькну
ло сообщение, что Воротни
ков вернется в Екатеринбург 
в качестве представителя 
президента..

Стоп, стоп..
Я не жажду чьей-то кро

ви Я не вмешиваюсь в кад
ровую политику Анатолия 
Сергеевича Куликова. Я про
сто пытаюсь понять состоя
ние тех ребят из милиции, 
которым приказывают бо
роться с преступностью те, 
в искренность намерений ко
торых верится с трудом. Да 
и самих преступников, кото
рые с большим сомнением 
относятся к тому, что с ними 
начали бороться всерьез.

Начальство одного ГУВД 
еще не показатель коррум
пированности всей милицей
ской системы. Один факт 
еще не явление (о чем-то 
таком, помню в юности, рас
сказывали нам на курсе 
партийно-советской печати).

Но не специально же на 
той же прошедшей неделе в 
самом ее конце, в пятницу у 
меня в Думе появился депу
тат Алтайского краевого за
конодательного собрания 
Валерий Сергеевич Останин 
с письмом, по которому он 
просит меня направить де
путатский запрос министру 
МВД.

Цитирую:
“В средствах массовой ин

формации Алтайского края 
в декабре 1997 г. были опуб
ликованы материалы,свиде
тельствующие о злоупотреб
лениях руководства краево
го УВД.

Факты, изложенные в пе
чати, не вызывают сомнения 
в достоверности. Однако пе
чальные прогнозы журнали
стов в части возможности 
привлечения виновных к от
ветственности полностью 
подтвердились: бывший на
чальник финансового отде
ла УВД Дивеев И.Е. амнис
тирован по состоянию здо
ровья, начальник УВД Чер
нов В.П., его заместители — 
Сотников В.В., Бабак А.Г., 
Королев Г.В.и другие руко
водители УВД за свои зло
употребления, связанные с 
использованием бюджетных 
средств в личных целях для 
строительства особняков, 
приобретения элитного жи
лья, не понесли даже дис
циплинарных наказаний, 
ущерб, причиненный их дей
ствиями бюджету, не возме
щен.

В указанной связи 26 де
кабря 1997 г. на сессии Ал
тайского краевого законода
тельного собрания мною был 
сделан депутатский запрос, 
на который 06.01.98 г. я по
лучил “выписку” из заключе
ния Управления собственной 
безопасности МВД РФ от 
06.11.97 г., из которой сле
дует, что. нарушений в дей
ствиях указанных мною ру
ководителей УВД при стро
ительстве “жилых домов” не 
установлено...”

Подобные совпадения на 
языке криминалистов уже на
зываются “серийными". Ми
нистр МВД должен это знать 
как никто другой.

Не думаю, что подобные 
милицейские руководители 
способны вывести сегодня 
страну из преступного бес
предела.

Ну ладно...
Это — особый разговор.
Мне Валерий Иноземцев 

симпатичен.
Ты там давай держись.
Ты — не один.

Юрий ЩЕКОЧИХИН.
(“Новая газета”, № 2, 

январь 1998 г.).

Происшествие
Иногда 
работа 

отравляет 
жизнь

Трем водителям и четырем 
фельдшерам тавдинской 
станции “Скорой помощи” 
потребовалась “неотложка”. 
С признаками острого 
отравления они обратились в 
местную больницу.

Как оказалось, в автомашинах, 
на которых работали пострадав
шие, содержание угарного газа в 
салоне в 5-6 раз превышало пре
дельнодопустимую концентрацию. 
В ходе расследования выяснилось, 
что машины заправлялись топли
вом на местной автозаправке ЗАО 
“Авиацентр”, где вместо бензина 
отпускали гексан, что, возможно, 
и привело к отравлению.

Сейчас пострадавшие чувству
ют себя удовлетворительно. Глав
ный врач тавдинского ЦГСЭН вы
нес постановление о приостанов
лении реализации этого топлива 
на автозаправке. В настоящее вре
мя проводятся дополнительные ла
бораторные исследования гексана 
на гигиеническую безопасность.

(Соб.инф.).

Официально

ПОСТАНОВЛЕНИЯ
правительства Свердловской области

от 23.01.98 № 68-п г.Екатеринбург
О регистрации коммерческой
организации с иностранными

инвестициями
В соответствии с Законом 

РСФСР "Об иностранных инвес
тициях в РСФСР” правительство 
Свердловской области ПОСТА
НОВЛЯЕТ:

1. Зарегистрировать
Российско-германское совмес

тное предприятие закрытое акци
онерное общество “Корпорация 
“ГРАНЬ”.

Место нахождения: г. Екате
ринбург, ул. Мамина-Сибиряка, 
145, к. 488.

2. Указанной организации уп-

от 23.01.98 № 69-п г. Екатеринбург
О регистрации изменений 

и дополнений в учредительные 
документы коммерческой организации 

с иностранными инвестициями
В соответствии с Законом 

РСФСР “Об иностранных инвес
тициях в РСФСР” правительство 
Свердловской области ПОСТА
НОВЛЯЕТ:

1. Зарегистрировать изменения и 
дополнения в учредительные доку
менты Совместного предприятия Зак
рытого акционерного общества “Ека
теринбургский центр развлечений”.

Место нахождения: г. Екате

от 23.01.98 № 70-п г.Екатеринбург
О регистрации изменений 

и дополнений в учредительные 
документы коммерческой 

организации с иностранными 
инвестициями

В соответствии с Законом 
РСФСР “Об иностранных инвес
тициях в РСФСР” и Соглашением 
между Министерством экономики 
РФ и правительством Свердловс
кой области от 10 сентября 1996 
года о создании Свердловского 
отделения Государственной реги
страционной палаты при Мини
стерстве экономики РФ правитель
ство Свердловской области ПО
СТАНОВЛЯЕТ:

1. Зарегистрировать изменения 
и дополнения в учредительные

от 23.01.98 № 71-п г.Екатеринбург
О внесении изменений 

в постановление правительства 
Свердловской области от 20.11.97 

№ 989-п “О регистрации коммерческой 
организации с иностранными 

инвестициями”
В соответствии с Законом 

РСФСР "Об иностранных инвес
тициях в РСФСР”правительстао 
Свердловской области ПОСТА
НОВЛЯЕТ:

1. Внести изменения в постанов
ление правительства Свердловской 
области от 20.11.97 № 989-п “О реги
страции коммерческой организации 
с иностранными инвестициями”

В пункте 1 “Место нахождения” 
читать в следующей редакции:

от 26.01.98 № 80-п г.Екатеринбург
О регистрации филиала коммерческой 

организации с иностранными 
инвестициями

В соответствии с Законом 
РСФСР “Об иностранных инвес
тициях в РСФСР” правительство 
Свердловской области ПОСТА
НОВЛЯЕТ:

1. Зарегистрировать:
Филиал № 3 закрытого акцио

нерного общества “Международ
ные Услуги по Маркетингу Таба
ка” в городе Екатеринбурге.

Место нахождения: г. Екате
ринбург, ул. Декабристов, 14.

2. Указанной организации уп

от 26.01.98 № 81-п г.Екатеринбург
О регистрации коммерческой 
организации с иностранными 

инвестициями
В соответствии с Законом РСФСР 

“Об иностранных инвестициях в 
РСФСР” правительство Свердловс
кой области ПОСТАНОВЛЯЕТ:

1. Зарегистрировать:
Закрытое акционерное обще

ство "Мегаполис-Сервис”.
Место нахождения: г. Екате

ринбург, ул. Бажова. 103—5.
2. Указанной организации уп

лату налогов, статистическую от
четность, выпуск ценных бумаг

от 26.01.98 № 82-п г.Екатеринбург
О регистрации коммерческой 
организации с иностранными 

инвестициями
В соответствии с Законом 

РСФСР "Об иностранных инвес
тициях в РСФСР” и Соглашением 
между Министерством экономики 
РФ и правительством Свердловс
кой области от 10 сентября 1996 
года о создании Свердловского 
отделения Государственной реги
страционной палаты при Мини
стерстве экономики РФ правитель
ство Свердловской области ПО
СТАНОВЛЯЕТ:

1. Зарегистрировать:
Общество с ограниченной от

ветственность "Лада-Лес”.
Место нахождения: г. Екате

лату налогов, статистическую от
четность, выпуск ценных бумаг 
производить в соответствии с дей
ствующим законодательством.

3. Контроль за исполнением 
данного постановления возложить 
на первого заместителя председа
теля правительства по экономике 
и финансам Ковалеву Г.А.

4. Постановление опубликовать 
в “Областной газете”.

Председатель правительства 
Свердловской области

А.ВОРОБЬЕВ.

ринбург, ул. Кислородная, 7.
2. Контроль за исполнением 

данного постановления возложить 
на первого заместителя председа
теля правительства по экономике 
и финансам Ковалеву Г.А.

3. Постановление опубликовать 
в "Областной газете”.

Председатель правительства 
Свердловской области

А.ВОРОБЬЕВ.

документы Закрытого акционер
ного общества "Пиастрелла”.

Место нахождения: г. Екате
ринбург, ул. Окружная, 1.

2. Контроль за исполнением 
данного постановления возложить 
на первого заместителя председа7 
теля правительства по экономике 
и финансам Ковалеву Г.А.

3. Постановление опубликовать 
в “Областной газете”.

Председатель правительства 
Свердловской области

А.ВОРОБЬЕВ.

“Свердловская область, г. Алапа
евск, ул. Береговая, 36, к. 3."

2. Контроль за исполнением 
данного постановления возложить 
на первого заместителя председа
теля правительства по экономике 
и финансам Ковалеву Г.А.

3. Постановление опубликовать 
в "Областной газете".

Председатель правительства 
Свердловской области

А.ВОРОБЬЕВ.

лату налогов, статистическую от
четность производить в соответствии 
с действующим законодательством.

3. Контроль за исполнением 
данного постановления возложить 
на первого заместителя председа
теля правительства по экономике 
и финансам Ковалеву Г.А.

4. Постановление опублико
вать в "Областной газете”.

Председатель правительства 
Свердловской области

А.ВОРОБЬЕВ.

производить в соответствии с дей
ствующим законодательством.

3. Контроль за исполнением 
данного постановления возложить 
на первого заместителя председа
теля правительства по экономике 
и финансам Ковалеву Г.А.

4. Постановление опублико
вать в “Областной газете”.

Председатель правительства 
Свердловской области

А.ВОРОБЬЕВ.

ринбург, ул. Челюскинцев, д. 86.
2. Указанной организации уп

лату налогов, статистическую от
четность производить в соответ
ствии с действующим законода
тельством.

3. Контроль за исполнением 
данного постановления возложить 
на первого заместителя председа
теля правительства по экономике 
и финансам Ковалеву Г.А.

4. Постановление опублико
вать в “Областной газете”.

Председатель правительства 
Свердловской области

А.ВОРОБЬЕВ.

http://www.kodeks.ural.tu
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Бразилия;

В одночасье постарела
История пересматривается 
не только после 
революции. События могут 
получить новое толкование 
и через пять веков, и в 
мирное время. Возможно, в 
ближайшее время история 
крупнейшего 
латиноамериканского 
государства — Бразилии — 
станет на два года старше.

Долгое время бразильцы счи
тали. что их родина была от
крыта в 1500 году португальцем 
Педру Алваришем Кабралом. 
Однако новейшие исследования 
доказали, что это знаменатель
ное для 180 миллионов человек 
событие произошло на два года 
раньше. Как выяснилось, сек
ретная португальская экспеди
ция под руководством морепла
вателя Дуарти Пашеку Перейры 
высадилась на севере современ
ной Бразилии в конце 1498 года, 
открыв остров Маражу в устье 
Амазонки. Таким образом, чле
ны именно этой экспедиции пер
выми среди европейцев увиде
ли воды величайшей реки мира.

Сенсационное открытие ис
ториков было опубликовано в 
бразильском еженедельнике 
“Исту э — Сеньор”. Исследова
ние событий пятивековой дав

сшА: что пьет Джеймс Бона?
Казалось бы, ответ на этот 
вопрос известен давным- 
давно: агент “007” 
предпочитает мартини 
с водкой.

Однако авторы новой серии 
о похождениях суперагента 
“Завтра не умирает никогда”, 
которая выходит на экраны аме
риканских кинотеатров, очень 
ясно показывают зрителям не 
только этот классический кок
тейль, но и марку водки — 
“Смирновская”. Когда же Бонд 
склонен “принять на грудь” что- 
то более слабое, то пьет он ис
ключительно пиво “Хайнекен” 
или шампанское “Боллинджер”.

Именно такого рода уловки 
позволили создателям новой 
картины заработать около 100 
млн. долларов еще до выхода

Канада:
Коренные 
двоечники 
Если бы канадцев лишали 
канадского гражданства за 
столь же плохое знание их 
страны, за какое власти 
отказывают в его 
предоставлении 
иммигрантам, 
полноправное население 
Канады уменьшилось бы 
почти вдвое.

Социологи из службы Эн- 
гас Рейд задали канадцам те 
же самые вопросы, которые 
задают иммиграционные чи
новники, решая, следует ли 
тому или иному переселенцу 
предоставить канадское граж
данство. Только 63 проц, оп
рошенных смогли припомнить 
первые две строки из нацио
нального гимна страны “О, Ка
нада”. Всего 22 проц, респон
дентов оказались в состоянии 
назвать четыре канадские про
винции — Онтарио, Квебек, 
Нью-Брансуик и Новую Шот
ландию, первыми вступившие 
в федерацию при ее основа
нии в 1867 году. К удивлению 
социологов, только 8 проц, оп
рошенных правильно указали, 
что главой канадского госу
дарства является британская 
королева Елизавета II. 57 
проц, считают таким главой 
премьер-министра Жана Кре
тьена, а остальные вообще 
затруднились ответить на этот 
вопрос. Больше двух третей 
респондентов были поставле
ны в тупик вопросом, какой 
документ защищает их демок
ратические свободы и права 
человека, хотя о существова
нии конституции страны мно
гие из этих невежд, по их сло
вам, “слышали”.

Не большую, чем иммигран- 
ты-“двоечники”, осведомлен
ность в части истории, госу
дарственного устройства, по
литики и культуры Канады про
явили ее “коренные” жители, 
отвечая и на другие вопросы. 
Каждому вновь прибывшему и 
желающему получить канадс
кий паспорт, задаются обыч
но 20 вопросов, а “проходной 
балл” — это правильные отве
ты на 12 из них. 45 проц, из 
почти 1400 опрошенных служ
бой Энгас Рейд канадцев пре
одолеть “барьер гражданства” 
не удалось бы.

Николай СЕТУНСКИЙ, 
корр. ИТАР-ТАСС 

в Оттаве. 

ности возможно лишь по кни
гам. Именно книга, написанная 
в 1505—1508 гг. самим Дуарти 
Пашеку Перейрой, дала возмож
ность португальскому историку 
Жоржи Коуту предположить, что 
этот мореплаватель действи
тельно побывал в Бразилии, 
причем раньше Кабрала. Паше
ку Перейра, описывая свои пу
тешествия по новым землям 
Америки, упоминает ‘ индейцев, 
которые очень похожи на бе
лых”. Согласно археологическим 
исследованиям, это описание 
очень подходит под людей пле
мени арауке, которые населяли 
земли близ устья Амазонки и 
остров Маражу.

Путешествие Пашеку Перей
ры долгое время держалось в 
тайне, так как мореплаватель 
изучил территории, принадлежа
щие Испании согласно догово
ру, подписанному португальца
ми с соседями в 1494 году, че
рез два года после экспедиции 
Христофора Колумба. Именно 
для того, чтобы открыть земли, 
не принадлежащие испанцам, 
король Португалии Маноэл I и 
послал втайне от них экспеди
цию Пашеку Перейры, которого 
считал гением астрономии, мо
реплавания и географии.

фильма на экраны. Оно и по
нятно: какой же зритель не за
помнит, что красавец-мужчина 
водит машины и мотоциклы 
только марки “БМВ”. Эта фирма 
начала свое сотрудничество с 
авторами фильмов о Бонде еще 
в прошлой серии, когда покупа
телям с экрана был представ
лен двухместный “родстер” 
“Зи-З”.

В новой серии Бонд лихо уп
равляет своим “БМВ” серии “750 
Ай” и мотоциклом “Ар-1200 Си". 
Можно не сомневаться в том, 
что эти модели, как и “родстер”, 
ожидает очень хороший старт. 
Кстати, из радиотелефонов су
перагент пользуется лишь мо
делями шведской фирмы 
“Эрикссон”.

Целый ряд фирм, хоть их про

<рран‘1"я: "Мышки" и упрямые чиновники
Парижане уже почти 
привыкли к этому — 
огромные цифры 
суперсложного электронного 
табло, установленного на 
Эйфелевой башне, 
отсчитывают дни, 
оставшиеся до вступления 
страны в 2000 год, 
символический год, ставший 
синонимом технического 
прогресса. Франция не 
устает подчеркивать свою 
связь с самыми передовыми 
технологиями и 
разработками. И 
действительно считается 
одной из самых развитых 
стран мира.

...Тем не менее французы не
давно были буквально шокиро
ваны, когда выяснилось, что мно
гие их сограждане понятия не 
имеют, что такое компьютер. И

Таиланд: "ЧеЛОВвЧеСКИЙ ЗООПЭрк" ДЛЯ ТурИСТОВ
Женщины мьянманской 
горной народности кайяхи 
силой удерживаются в 
Таиланде в своего рода 
“человеческом зоопарке” 
для развлечения туристов.

За смотрины этих известных 
самыми длинными шеями в мире 
горянок, сообщают из Бангкока,

Китайі Доходное дело
Корпорация, занимающаяся проблемами мор

ского рыбного промысла, существует в Даляне 
уже полвека. Помимо рыбного промысла она ве
дет бизнес в торговле рыбой, ее переработке, 
изготовлении оборудования для рыбного промыс
ла и даже открыла магазины биологической фар
макологии.

За последние несколько лет, для увеличения 
прибылей, компания осуществила ряд радикаль
ных реформ в своей системе. Были заключены

прямые контракты с рыбаками, а филиалы корпо
рации, занимающиеся различными вопросами, 
связанными с рыбным предпринимательством, 
тоже стали непосредственно отвечать за все до
ходы и потери производства.

В результате в 1996 году доходы рабочих зна
чительно увеличились, а зарплата персонала ком
пании возросла от 50 до 150 тысяч юаней.

НА СНИМКЕ: в рыбном цехе.
Фото Синьхуа — ИТАР-ТАСС.

Историк Жозе Маноэл Гар
сия считает, что для удобства и 
следуя традициям датой откры
тия Бразилии все же следует 
считать 1500 год, а автором — 
Алвариша Кабрала, однако, “не
сомненно, Пашеку Перейра всту
пил на бразильские земли рань
ше него”.

Директор исторического и 
культурного департамента мор
ского флота Португалии адми
рал Жусту Гедеш еще в 1979 
году засомневался в первоотк- 
рытии Кабрала. “Странно, что 
Кабрал, который якобы направ
лялся в Индию и случайно на
ткнулся на Бразилию,следовал 
не северо-западным курсом, а 
юго-западным. Я почти 20 лет 
подозревал знаменитого море
плавателя в том, что он попрос
ту сбился с курса, а, оказывает
ся, дело было совсем в дру
гом", — заявил Гедеш.

Итак, даже спустя 500 лет 
исторические события могут по
лучить новую трактовку. Однако 
многие в Португалии и Брази
лии уже задались вопросом:как 
же будет с пятисотлетним юби
леем открытия Кабрала, кото
рый с размахом намеревались 
отметить в последнем году XX 
столетия?

дукция и не появляется в филь
ме, заключил договоры на ис
пользование имиджа “007” и ис
полняющего эту роль актера 
Пирса Броснана в своих рек
ламных роликах и журнальных 
объявлениях. Так, компания по 
прокату автомобилей “Авис" уве
ряет своих клиентов, что Бонд 
воспользовался бы именно ее 
услугами. На этом же настаива
ют и рекламные ролики кредит
ной карточки “Виза”. Однако, 
пожалуй, примечательнее всего 
тот факт, что, как заверяет фир
ма “Л'Ореаль”, любимые жен
щины Бонда пользуются только 
ее косметикой.

Алексей АГУРЕЕВ, 
корр. ИТАР-ТАСС 

в Нью-Йорке.

ладно бы это были люди с низ
кими заработками или непрес
тижными профессиями. Как ни 
странно, оказалось наоборот. 
История с президентом Фран
ции, который во время открытия 
мультимедийного терминала На
циональной библиотеки неожи
данно спросил у сопровождав
ших его лиц, что такое “мышка”, 
давно уже стала политическим 
анекдотом и забылась.

Гораздо серьезнее оказались 
другие факты, когда журнал “Экс
пресс”, исходя из самых лучших 
побуждений, решил организовать 
своеобразную “электронную 
встречу” между читателями элек
тронной версии журнала и выс
шими чиновниками, закончивши
ми в свое время Национальную 
школу административных кадров 
(ЭНА) — эту колыбель лучших 
французских политиков, экономи

нужно заплатить около 6 долла
ров. А шеи у них такие потому, 
что по мере взросления на них 
надевают серебряные кольца.

Около года назад они вместе 
с мужьями и детьми бежали из 
родных мест от гражданской вой
ны. Проводник обещал убежище 
в соседнем Таиланде. А когда они
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Русские за рубежом

Кибальчич
из ропа Кибальчичей

Это правда, что русский 
русского легко признает в 
любом уголке планеты. Вот 
и шестьдесят лет, 
прожитых в Мексике, не 
сумели стереть множество 
деталей, по которым в этом 
человеке невозможно не 
распознать россиянина.

Узнать Владимира Викторо
вича Кибальчича, давно уже 
ставшего достопримечательно
стью мексиканского города Ку
эрнавака, всегда можно прежде 
всего по косоворотке и знако
мому нам разве что по старым 
фильмам кожаному картузу.

77-летний Кибальчич, кото
рый свои картины и статьи под
писывает псевдонимом Влади, 
попал в Мексику в середине 30-х 
годов вместе со своим отцом, 
известным писателем Виктором 
Сержем, высланным из СССР по 
приказу Сталина. Потомствен
ные русские бунтари из рода 
народовольца Николая Кибаль
чича прижились в далекой лати
ноамериканской стране, при
ютившей политических беженцев 
из многих государств мира.

В конце 40-х годов Виктор 

Фотоатлас
КУБА. Старый гаванский порт.

Фото Николая МАЛЫШЕВА (ИТАР-ТАСС). Только факты

стов и управленцев. Оказалось, 
что не только “старички" не спо
собны общаться с компьютером, 
но и нынешние студенты ЭНА по
нятия о них не имеют, причем по 
весьма простой причине — в их 
заведении компьютеров нет. Пос
ле этого инцидента были приняты 
меры, и сегодня в ЭНА учащихся 
первых курсов наконец начали 
обучать компьютерной грамоте.

По последним данным, осна
щенность французских семей 
компьютерами приближается к 17 
процентам. Это в три раза мень
ше, чем в США, и одновременно 
представляет собой один из са
мых низких уровней в Европе. 
“Если мы не примем все необхо
димые меры, наша экономика 
вскоре попросту окажется захва
ченной Соединенными Штатами”, 
— заявил в этой связи журналу 
"Экспресс” Жан-Мишель Бийо, 

добрались до места, продал всех 
беженцев в рабство местному 
военному.

Предприниматель-военный 
одел бирманок в национальные 
одежды и поместил их в стилизо
ванные хижины без одной стены. 
Женщины должны были петь на
циональные песни и создавать 

Серж — автор прекрасного ро
мана “Дело Тулаева” — умер при 
странных обстоятельствах, и 
Влади до сих пор не уверен, что 
за эту смерть кто-нибудь из бе
риевского НКВД не получил на
граду или звание. А молодой 
Кибальчич прикипел к Мексике 
и стал одним из крупнейших ху
дожников этой страны, автором 
фресок и станковых картин, ко
торые ныне украшают многочис
ленные мексиканские учрежде
ния и общественные здания, да 
и частные коллекции в разных 
уголках мира. Несколько часов 
уйдет на осмотр одной только 
его работы — гигантских фре- 
сок-муралей в помещении на
циональной библиотеки “Лердо 
де Техада”.

Политический портрет Вла
ди, кажется, весь соткан из про
тиворечий. Кибальчич — энту
зиаст сознательного “революци
онного” воздействия на обще
ство в целях его усовершенство
вания — 4 года назад был при
глашен оформлять парадный зал 
министерства внутренних дел 
Мексики и пунктуально выпол
нил заказ. В последний момент, 

директор технологической служ
бы корпорации “Компани банкер".

По мнению специалистов, при
чины нынешней нелюбви фран
цузских высших чиновников к 
электронной технике кроются в 
особой “промышленной и адми
нистративной культуре” Франции. 
И, конечно, в чрезмерном стрем
лении к секретности, плохо со
вместимой с современными ин
формационными системами. “По 
мнению наших высших руководи
телей и управленцев, — пишет в 
этой связи “Экспресс”, — компь
ютер сегодня — это некий при
бор, предназначенный для сек
ретарш и инженеров. Сами же 
они им никогда не пользуются”.

Однако подлинная причина, 
как считает Деннис Эттигофер, 
автор книги “Письмо из Евротех
нополиса”, еще проще: “Страх 
элитных кругов перед некими 

видимость занятия ремеслами. 
Платил он им за это по 4 долла
ра в месяц. Но за ограду никуда 
не выпускал и запрещал встре
чаться с мужьями и детьми.

О трагедии кайяхов узнали 
лишь потому, что они сумели тай
ком передать одному из иност
ранных туристов магнитофонную

Румыния: БлеСК 

и нищета манекенщиц
Громкий скандал потряс мир 
румынского шоу-бизнеса. 
Первая красавица страны — 
манекенщица Беатрис Ворнику 
“с треском” уволена из фирмы 
“Интернэшнл Моделинг 
Эйдженси”, которую с честью 
представляла на конкурсах 
красоты в разных уголках 
планеты.

За четыре года карьеры 22-лет
няя “топ-модель" побывала “Мисс 
Румыния" в Бухаресте, “Королевой 
года” — в Малайзии, “Мисс Всех 
Наций” — в Бразилии. И вот теперь 
все журналы, обложку которых не 
однажды украшали эффектные фо
тографии Беатрис, с увлечением 
смакуют “клубничку".

Наряду с грациозным силуэтом, 
влажным взглядом и чувственным 
ртом Беатрис Ворнику, судя по все
му, обладает и необузданным нра
вом. Как выясняется, она была зав
сегдатаем злачных мест столицы, 
меняла любовников как перчатки, а 
ее амурные похождения после круп
ных конкурсов красоты за рубежом 
стали притчей во языцех.

Последним “приобретением” 
Беатрис стал некий Кэлин Сас, ве
личающий себя “папашей русских 
балерин”. Этот “импресарио” при
езжающих в Румынию в поисках ра

правда, не удержался, признал
ся он в беседе с корр. ИТАР- 
ТАСС, и “уколол” руку кормиль
ца — МВД, пририсовав на трип
тихе по истории мексиканской 
революции одного из героев на
чавшегося тогда индейского 
восстания в штате Чьяпас.

Изгнание, безусловно, сохра
нило мне жизнь, полагает ху
дожник, живущий в своем доме 
в Куэрнаваке, который он и его 
друзья называют по-русски “да
чей”. Таких, как я, сталинская 
машина террора “выкашивала” 
в первую очередь. Однако очень 
хочется съездить на родину и 
показать россиянам хотя бы 
часть того, что было создано 
далеко от границ России, но с 
неизменной думой о ней. Про
ект проведения выставки Влади 
в Москве и Санкт-Петербурге — 
малой родине Кибальчичей — 
поддержали уже ряд культурных 
учреждений Мексики, крупный 
музей в Канаде, один из рос
сийских банков.

Алексей КРАВЧЕНКО, 
корр. ИТАР-ТАСС 

в Мехико.

угрожающими им переменами 
выражается у них именно в не
приятии современных, пришед
ших из других стран технологий, 
в частности Интернета”.

Но. как ни парадоксально, со
временный Интернет зародился 
еще в 80-е годы именно во Фран
ции, где ёГо слегка потускнев
ший прообраз — “Минитель" — 
существует и по сей день. Одна
ко технический прогресс неумо
лим. Поэтому сегодня немало 
новейших французских разрабо
ток в области информатики уп
лывает за рубеж. Американцы не 
скрывают, что направляют во 
Францию специальных эмиссаров 
для “отлова” французских компь
ютерных гениев, на которых эта 
страна так богата.

Михаил ТИМОФЕЕВ, 
корр.ИТАР-ТАСС 

в Париже.

кассету с рассказом о своей горь
кой участи.

Против хозяина“зоопарка” вы
двинуто обвинение в “использова
нии нелегальной рабочей силы”.

Станислав БЫЧКОВ, 
корр. ИТАР-ТАСС 

в Сянгане.

боты российских, украинских и мол
давских “танцовщиц” прославился 
привычкой плясать на накрытых сто
лах в крупных ресторанах Бухарес
та и скандалами с полицией. Неза
дача была в том, что у него оказа
лась семья и трехлетний сын. В ре
зультате оскорбленная жена зака
тила страшный скандал в агентстве, 
которое было вынуждено отказать
ся от услуг любострастной “девуш
ки с обложки".

“Мы сожалеем, что не удалось 
организовать достойный уход Беат
рис со сцены, — заявил директор 
“Интернэшнл Моделинг Эидженси" 
Ливиу Мирон. — Однако, когда за
бываешь о моральных принципах, 
приходится уходить через заднюю 
дверь, которая ведет... в компанию 
девушек для эскорта”. В свою оче
редь, найденная репортерами за 
границей манекенщица обвинила 
агентство в незаконном использо
вании ее имени, так как она уволи
лась еще 2 месяца назад. По сло
вам Беатрис, Л.Мирон пребывает в 
отчаянии из-за ее ухода, поскольку 
теперь неизбежны огромные убыт
ки.

Николай МОРОЗОВ, 
корр. ИТАР-ТАСС 

в Бухаресте.

Спорт
I________ Кубок "Патры"________

Дома помогают 
и стены

ЛЕГКАЯ АТЛЕТИКА
Два дня поклонники “коро

левы спорта" до предела за
полняли трибуны манежа поли
технического университета — 
спортивная зимняя сессия сту
дентов вызвала заслуженный 
интерес у екатеринбуржцев. 
Тем более что на этот раз сту
денческие легкоатлетические 
соревнования получили статус 
всероссийских. А это значило, 
что вместе с сильнейшими 
спортсменами азиатской части 
России в них получили возмож
ность состязаться и их “колле
ги” из европейской части стра
ны.

В эти же дни в Москве про
водились крупные международ
ные соревнования по легкой 
атлетике, естественно, привлек
шие сильнейших легкоатлетов 
страны, однако на уровне мас
терства турнира в Екатеринбур
ге это не сказалось. Семь мас
теров спорта международного 
класса, более сорока мастеров 
из двадцати городов России 
спорили за Кубок “Патры”, уч
режденный Екатеринбургской 
пивоваренной компанией, как 
в командном, так и личном пер
венстве.

И потому легко поверить в 
утверждения декана факульте
та физической культуры УГТУ 
Л.Рапопорта о том, что студен
ческий спорт в стране уже за
нимает весомое место и его 
“наступление" продолжается. И 
в этом легко было убедиться 
на примере Екатеринбурга. Хо
зяева стартов были представ
лены пятью командами трех 
учебных заведений, которые и 
вели между собой принципи
альный спор за симпатичный 
приз, из символического пре
вратившийся на этот раз в ре
альный.

Спор, по традиции, за ли
дерство в городе ведут поли
техники и легкоатлеты педаго
гического университета. Нынче 
и вторая команда УГТУ-УПИ не 
стала “мальчиком для битья”, 
сумев завоевать третий приз. 
Она потеснила команду педа-

ЛЫЖНОЕ ОРИЕНТИРОВА
НИЕ. Представители этого 
вида спорта первыми вышли на 
трассы олимпийского Нагано в 
так называемых показательных 
выступлениях. В спринтерских 
гонках на 10,8 км у мужчин и 7 
км у женщин российские спорт
смены дважды показали тре
тий результат. Одним из при
зеров стала 19-летняя Татьяна 
Власова (более известная бо
лельщикам под прежней фами
лией Наумова) из Новоуральс
ка.

ВОЛЕЙБОЛ. Неудача в Пор-

Тайм-аут
ЗНАМЕНИТОМУ 

ГРБИЧУ
УТЕРЛИ НОС 

ЖУРНАЛИСТЫ
По итогам сезона-97 лучши

ми волейболистами Европы 
были признаны югослав Нико
ла Грбич и екатеринбурженка 
Елена Година. Когда Н.Грбичу, 
приезжавшему в наш город в 
составе итальянского “Альпи- 
тура", мои коллеги показали 
газету с его и Е.Годиной фото
графиями и спросили,знает ли 
он сильнейшую волейболистку 
Старого Света, последовал ут
вердительный ответ. Только при 
этом Н.Грбич искренне удивил
ся, узнав, что Е.Година родом 
из Екатеринбурга. Он считал 
Лену хорваткой, поскольку ви
дел ее в составе чемпиона этой 
страны — клубе “Дубровник”.

К слову, помимо Е.Годиной, 
в этом же клубе выступает еще 
одна волейболистка из “Ура
лочки”, Елизавета Тищенко. И, 
по мнению специалистов, "Дуб
ровник” считается ныне глав
ным фаворитом в Лиге чемпио
нов. Точно так же, как “Альпи- 
тур" в розыгрыше Кубка куб
ков. Изумленный Н.Грбич по
обещал при следующей встре
че с Е.Годиной обязательно по
знакомиться поближе.

Ксения ЮРИНА.

МАТВЕЕВ 
ПО-ПРЕЖНЕМУ 

В ЦЕНЕ
После полутора лет выступ

лений в чемпионате Южной Ко
реи за клуб “Самсунг” (Кванд
жу) один из лучших бомбарди
ров "Уралмаша”. Юрий Матве
ев, возвратился в Россию. Од
нако готовиться к новому се
зону он предпочел не в род
ном клубе, а в ростовском “Ро
стсельмаше”. Пригласить на-

3 стр.

гогического университета аж на 
четвертое место. А второе ме
сто досталось легкоатлетам 
Челябинского педагогического 
университета. Ну а главный 
приз и Кубок завоевали спорт
смены из команды УПИ-”Пат- 
ра"-1, опередившие на 83 очка 
ближайших конкурентов.

Острое командное соперни
чество принесло и ряд высоких 
результатов. Из 26 видов про
граммы соревнований улучше
ны результаты в шестнадцати. 
Причем во многих из них пока
заны мастерские результаты. 
Что же касается победителей, 
то половина первых мест у лег
коатлетов из команды 
УПИ-”Патра”.

Естественно, что внимание 
зрителей было приковано к са
мым ярким стартам. Легко и 
красиво выиграла бег на 400 м 
хозяйка манежа Н.Хрущелева, 
показавшая мастерский резуль
тат— 54,4 сек. На “полуторке" 
собралась солидная компания. 
И неудивительно, что призеры 
блеснули высокими результа
тами, а сильнейшей стала ека
теринбурженка Н.Львова — 4 
мин. 14,1 сек. Стоит отметить 
победу хозяев в мужской и жен
ской эстафетах, самых эмоци
ональных стартах, а также 
Э.Исакова и Ю.Косенковой (бег 
на 800 м), Н.Зверевой и челя
бинца И.Савенкова (прыжки в 
высоту) и других.

Инспектор соревнований, 
член президиума Всероссийс
кой федерации легкой атлетики 
А.Хабаров, остался доволен 
организацией и проведением 
стартов и заверил, что Кубок 
“Патры” окончательно примет 
статус Всероссийских соревно
ваний, а Екатеринбург будет 
постоянным местом проведения 
и летних студенческих стартов 
легкоатлетов. Все это позволит 
модернизировать манеж, в ко
тором необходимо реконстру
ировать беговую дорожку, ус
тановить аппаратуру фотофини
ша, большое электротабло.и т.д.

Николай КУЛЕШОВ.

тугалии в розыгрыше Кубка куб
ков не отразилась на выступ
лении УЭМ-“Изумруда” в рос
сийском чемпионате. В очеред
ных матчах екатеринбуржцы 
дважды обыграли в Петербур
ге местный "Автомобилист" — 
3:0 и 3:2.

БАСКЕТБОЛ. В первом по
луфинальном матче “Старый 
соболь” уступил на своей пло
щадке лидеру восточного ди
визиона "Урал-Грейту” — 69:96 
(С.Антоненко-21 — М.Дмитри- 
ев-25). Ответная игра состоит
ся 6 февраля в Перми.

шего земляка на берега Дона 
посоветовал тренерам другой 
экс-уралмашевец, Игорь Хан- 
кеев, защищающий цвета рос
товчан с прошлого сезона. По 
словам наставника “Ростсель
маша" С.Андреева, он доволен 
новобранцем, не растерявшим 
качеств голеадора. Осталось 
лишь урегулировать трансфер
ную сумму с корейским клу
бом, срок контракта с кото
рым у Ю. Матвеева истекает 
через год.

Евгений БОРИСОВ.

В РЕКЛАМНЫЕ 
АГЕНТЫ

ПОНЕВОЛЕ
Собираясь в США для учас

тия в Зимних экстремальных 
играх, екатеринбургский скало
лаз Владимир Старов решил не 
обременять себя излишним ба
гажом. И оставил альпинистс
кие ботинки дома, полагая, что 
купит себе новые в Штатах. 
Однако соревнования проводи
лись в курортном городке, и ни 
в одном из магазинов нужной 
обуви не нашлось. По совету 
организаторов Игр, В.Старов 
обратился за помощью к пред
ставителям фирмы “SALOMON”, 
выступавшей одним из спонсо
ров. Они откликнулись на 
просьбу. Более того, не обна
ружив на месте нужного раз
мера, заказали специальный 
самолет во Францию только для 
того, чтобы обуть нашего ска
лолаза. Когда же Владимир, 
получив ботинки, попросил еще 
снабдить их фирменной наклей
кой, “саломоновцы” растрога
лись настолько, что решили 
подарить эти ботинки В.Старо
ву. А после завершения Игр уже 
сами разыскали делегацию из 
Екатеринбурга и вручили каж
дому ее члену по фирменной 
шапочке “SALOMON”.

Юрий ШУМКОВ.
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В КОНЦЕ ноября минувшего года правительство 
Свердловской области приняло целевую программу 
“Психическое здоровье”.
О том, почему именно эта “болевая точка” вызвала 
повышенный интерес власти, рассуждает главный 
психиатр департамента здравоохранения правительства 
Свердловской области Ангелина Петровна ПОТАШЕВА.

—Дело в том, что по своим рах больные сами шыот боль-

боте, психотерапевта. Повто
рю, они будут оказывать по
мощь амбулаторно. Ведь по 
мещение ребенка в больницу 
— дополнительный стресс для 
него, да и расстройства у де
тей чаще не психотические. 
Новое направление помогает 
развивать давний совместный

ность всех психиатров: актив
ное лечение, своевременная 
госпитализация при необходи
мости, диспансерное наблю
дение. Организуем учебу, про
водим совместные совещания 
с работниками милиции, пас
портно-визовой службы (на
пример, больной стал бом-

В самом Большом театре России

социальным последствиям 
психические расстройства, со
гласно российскому законода
тельству, отнесены к социаль
но значимым. Они влияют на 
состояние преступности, на 
число самоубийств, на степень 
готовности юношей к службе 
в армии,инвалидизируют зна-

ничную одежду, постельное 
белье, пекут хлеб.

Программа предусматрива
ет развертывание лечебно
производственных цехов в кли
никах. В Нижнем Тагиле и Пер
воуральске планируется от
крытие двух общежитий для 
больных, утративших по раз-

проект департамента здраво
охранения и Лестерского уни
верситета Великобритании 
“Детское психическое здоро
вье”. Такие бригады созданы 
в Первоуральске, в детско- 
подростковом объединении 
“Психиатрия”. В дальнейшем 
подобные бригады появятся и

жем), приемников-распреде
лителей, судов, органов опе
ки.

—В нашем обществе до 
сих пор стыдятся обращать
ся к психиатру, если возни
кают проблемы. Ведь не 
всегда речь идет о психи
ческом заболевании —

чительное число трудоспособ
ных граждан. К сожалению, в 
РФ за последние годы отме
чается рост психических рас-
стройств. С 1991 г. число 
регистрированных боль
ных увеличилось на 7,9% 
и составило 3,8 млн. че
ловек. Из каждых 100 тыс. 
жителей России в 1991 
году страдали теми или 
иными расстройствами 
254 чел., а в 1996 году — 
уже 334. До трети отво
дов от военной службы 
связано с выявлением пси
хических расстройств. Эти 
тенденции характерны и 
для Свердловской облас-

за-

ным причинам социальные 
связи. Кроме того, будет про
водиться реконструкция и ка
питальный ремонт в больни
цах области (Каменск-Ураль-

для взрослых.
—Очень напряженная кри

миногенная обстановка и в 
стране, и в области. Увели
чилось число больных пси-

иногда имеют место так на
зываемые “пограничные со
стояния”. Куда обращаться 
таким людям? Нашло ли это 
отражение в программе?

Болевая точка

Пограничное
состояние

ти.
Для оказания квалифи

цированной помощи необ
ходимы психиатрические 
учреждения, подготовлен- вяі 
ные кадры. Многие психи
атрические больницы разме
щены в приспособленных зда
ниях или находящихся в ава
рийном состоянии с неудов
летворительной материально- 
технической базой.

В 1995 г. правительством 
РФ принята федеральная це
левая программа “Неотложные 
меры по совершенствованию 
психиатрической помощи”. 
Кроме того, субъектам феде
рации (а это и Свердловская 
область) рекомендовано было 
разработать региональные це
левые программы. Таким об
разом, развитие психиатри
ческой службы, улучшение 
оказания психиатрической по
мощи признано одним из при
оритетных направлений госу
дарственной политики.

—Это программа исклю
чительно медицинская? 
Ведь проблемы у психичес
ки больных и с трудоуст
ройством, и с жильем, и с 
пенсионным обеспечением, 
да и просто с человеческим 
общением.

—Психиатрия — это служ
ба, которая, быть может, бо
лее других служб охраны здо
ровья решает не только меди
цинские, но и социальные, 
правовые вопросы. Не случай
но один из пунктов програм
мы — создание межведом
ственной комиссии по вопро
сам охраны психического здо
ровья при правительстве об
ласти.

Социальные проблемы, ко
нечно, очень остры. Из около 
23000 инвалидов по психичес
ким заболеваниям в области 
трудоустроено немногим бо
лее 1 тысячи. А ведь остаточ
ная трудоспособность у боль
ных большая, поскольку фи-

Каждому четвертому из нас 
необходим психиатр

—По данным специали
стов, в помощи психиат
ра-терапевта нуждается 
каждый четвертый росси
янин. Ситуация усугубля
ется появлением больших 
групп, пострадавших от 
военных конфликтов, сти
хийных бедствий, катаст
роф, беженцев, мигрантов, 
“афганцев", “чеченцев”. 
Рост числа неврозов, пси
хопатий отмечается у со
циально не защищенных

Новую “Жизель" 
одел Юбер Живанши

зически они здоровы и могут 
работать в определенных ус
ловиях (специальных цехах, 
лечебно-производственных 
мастерских). У больных, заня
тых трудом, реже случаются 
обострения, они совершают 
меньше правонарушений. Ад
министрации психиатрических 
больниц пытаются решить этот 
вопрос — во многих стациона-

ский, Первоуральск, Волчанок, 
Краснотурьинск). Словом, по
стараемся улучшить условия 
жизни наших пациентов.

—Насколько реально фи
нансовое обеспечение про
граммы?

—Программа будет финан
сироваться из двух источников 
— областного и муниципаль
ного бюджетов. На 1998-й 
год на нужды здравоохране
ния выделено 114 млрд, ста
рых рублей, часть пойдет на 
программу психиатрической 
помощи. Несмотря на то, что 
программа принята недавно, 
это не значит, что выполнять
ся она начала только сейчас. 
Многое уже делается,- изыс
киваются средства. Например, 
завершено строительство ле
чебного корпуса в Полевском, 
он уже заселен. Более поло
вины объема капитального ре
монта здания Первоуральской 
психиатрической больницы 
уже сделано, открыто стацио
нарное отделение.

—Ангелина Петровна, бу
дут ли как-то особо выде
лены детские проблемы?

—Прежде чем останавли
ваться на этом подробно, хочу 
сказать, что программа будет 
реализовываться в 3 этапа. 
Первый — самое неотложное, 
самое “больное”. Таких на
правлений намечено пять: не
отложная психиатрическая по
мощь, судебная психиатрия, 
туберкулез у психически боль
ных, неотложная наркологи
ческая помощь и, конечно, по
мощь детям и подросткам.

Сегодня никого не удивля
ют уже дети-бродяги, беспри
зорные, брошенные. Недо
ступный никакому учету мас
штаб приобрело употребление 
токсичных и наркотических ве-

хическими заболеваниями, 
совершающих правонару
шения. Понятно, что, помо
гая этим больным, мы в той 
или иной степени снижаем 
напряженность в обществе. 
Программа учитывает инте
ресы этой группы больных?

—В целом по России по 
сравнению с 1991 г. число об
щественно опасных деяний, 
совершаемых психически 
больными, удвоилось. В 1991 г. 
возбуждено и прекращено в 
связи с невменяемостью под
судимых свыше 11000 уголов
ных дел. Эти люди нуждаются 
в принудительном лечении в 
специальной клинике. Пред
ставьте, какая нагрузка на 
службу судебно-психиатричес
кой экспертизы: туда посто
янная очередь на 3—4 месяца. 
На экспертизу идут не только 
больные, но и подозреваемые, 
например, в тяжких преступ
лениях. А процент невменяе
мости — 10. Добавьте сюда 
судебно-психиатрическую эк
спертизу по гражданским де
лам. Дефицит судебных экс
пертов составляет 20%. Нуж
но развивать службу, готовить 
кадры, улучшать материально- 
техническую базу таких отде
лений.

Принудительное лечение 
психически больных, совер
шивших общественно опасные 
деяния, в Свердловской обла
сти осуществляется в един
ственной больнице № 34. Па
радокс в том, что, являясь му
ниципальной, больница выпол
няет областной заказ; конеч
но, местный бюджет задыха
ется. По сей день в этой боль
нице выгребные ямы вместо 
канализации, в плохом состо
янии водопровод, прачечные, 
лечебные корпуса. Програм-

слоев населения, имеющих 
нестабильное материаль
ное положение. Опасное 
следствие неблагополучия 
— увеличение количества 

самоубийств в 1,6 раза по 
сравнению с 1991 г. Российс
кий показатель — один из са
мых высоких в мире. Причем, 
среди самоубийц психически 
больных — единицы. На такое 
решаются здоровые, но дове
денные до отчаяния люди.

И не надо бояться психиат
ров, стыдного в этом ничего 
нет. Более того, в обычной 
районной поликлинике в ско
ром времени будет вести при
ем психотерапевт; а еще про
граммой предусмотрена под
готовка медицинских психоло
гов, социальных работников, 
других узких специалистов. 
Словом, планируется оказание 
помощи широким слоям насе
ления.

Сегодня в трех городах об
ласти создана суицидологи
ческая служба (Екатеринбург, 
Нижний Тагил, Первоуральск): 
телефон доверия (№003 в Ека
теринбурге), психотерапевти
ческие кабинеты, “кризисные” 
стационары.

—Сейчас население боль
ше всего интересует воз
можность бесплатного ле
чения, бесплатных ле
карств...

—С 1997 г. в области дей
ствует постановление прави
тельства, согласно которому 
психически больные, имеющие 
право на бесплатное амбула
торное лечение, получают ле
карства бесплатно. На эти цели 
выделено 19 млрд, старых руб.

Задачи у психиатричес
кой службы — специфичес
кие. Но в сохранении здо
ровья людей главные не 
они. Прежде всего необхо
димо устранить причины 
психического нездоровья, 
нормализовать социально-

МОСКВА. Новую постановку балета “Жи
зель”, вызвавшую неоднозначные отклики 
зрителей и прессы, осуществил Владимир 
Васильев. В главных партиях заняты звезды 
прославленной труппы Нина Ананиашвили и 
Сергей Филин. Для спектакля созданы но
вые декорации (художник Сергей Бархин) и 
новые костюмы (французский кутюрье Юбер 
Живанши при участии Филиппа Бенз). Ди
рижер — Альгис Жюрайтис.

По словам Васильева, “это шедевр, с ко
торым надо обращаться осторожно и бе
режно”. Знаменитый балетмейстер и танцов
щик новую постановку посвятил своим ве
ликим предшественникам, которые много 
раз ставили творение композитора Адольфа

Адама (в русской транскрипции звучавшей 
до последнего времени как Адан).

В России балет появился уже через год 
после парижской премьеры —18 декабря 
1842 года на сцене Мариинского театра. 
Спустя год “Жизель” была показана и в Мос
кве, в Большом театре. В дальнейшем она 
неоднократно исполнялась во все новых вер
сиях, наиболее удачная из которых принад
лежит Мариусу Петипа. Ему, считает Васи
льев, “удалось соединить французскую тех
нику с русской душой”.

НА СНИМКЕ: после спектакля. Слева на
право — Раиса Стручкова, Нина Ананиашви
ли, Елена Образцова и Владимир Васильев.

Фото Александра КОСИНЦА (ИТАР-ТАСС).

Слуга Отечества
В ноябре 1996 года в Екатеринбурге прошла 
уральская региональная научно-практическая 
конференция, посвященная 100-летию со дня 
рождения Маршала Советского Союза Г.К.Жукова. На 
ней была всесторонне освещена многолетняя и 
многогранная деятельность величайшего из 
полководцев России. Но вот извечная беда: на 
издание научных материалов конференции денег тогда 
— увы! — не нашлось. Позже Институту истории и 
археологии удалось найти средства. И книжка “От 
Солдата до Маршала на службе Отечеству” наконец-то 
увидела свет.

Первые ее материалы пред
варяет председатель Всероссий
ского комитета ветеранов вой
ны дважды Герой Советского 
Союза М.Одинцов. Далее пол
ководческий гений Георгия Кон
стантиновича Жукова раскрыва
ют командующий войсками 
Краснознаменного Уральского 
военного округа генерал-пол
ковник Ю.Греков, доктор исто

рических наук А.Бакунин, док
тор исторических наук, полков
ник запаса В.Скробов, доктор 
исторических наук С.Михалев, 
кандидат исторических наук 
Я.Овсюк, кандидат философских 
наук, капитан 1 -го ранга запаса 
П.Саенко и многие другие ши
роко известные в России исто
рики.

Научная общественность Ека-

теринбурга, командование и 
офицеры Уральского военного 
округа исключительно тепло 
восприняли выход в свет дол
гожданного труда. По этому слу
чаю в окружном Доме офицеров 
состоялась презентация книги 
“От Солдата до Маршала на 
службе Отечеству”. Выступили 
многие ученые и те, кто хоро
шо знал Маршала Победы. Они 
зародили у организаторов пре
зентации мысль приступить к 
сбору новых материалов с тем, 
чтобы расширить содержание 
книги.

Что ж, как говорится, — дело, 
угодное Отечеству. Ведь солда
та российского надо учить не 
только на параграфах Устава, 
но и на достославных примерах 
жития русских полководцев.

Валерий СИМОНОВ.

А у нас во дворе

Только раз в году
ществ детьми и подростками. 
Растет количество суицидаль
ных попыток и самоубийств. 
Угроза потерять поколение со
вершенно реальна. Програм
ма предлагает реорганизовать 
амбулаторную помощь детям, 
создать многодисциплинарные 
бригады, включающие детско
го психиатра, психолога, спе
циалиста по социальной ра

мой предусмотрено перевес
ти эту больницу на областной 
бюджет, сделать капитальный 
ремонт, реконструкцию.

Конечно, необходимо зани
маться профилактикой. В 1995 г. 
на базе объединения “Психи
атрия” создан областной центр 
социальной и судебной пси
хиатрии — это одна из его фун
кций. А вообще, это обязан-

экономическое положение 
страны, оказать поддержку 
социально дезадаптирован
ным и малоимущим, сде
лать жизнь возможно спо
койной.

Любовь КАРАТАЕВА, 
пресс-секретарь 

департамента 
здравоохранения.

День здоровья, 
организованный советом 
микрорайона “Синие 
камни” совместно с 
администрацией 
Октябрьского района 
г.Екатеринбурга, стал 
самым настоящим 
праздником здорового 
образа жизни.

Судите сами: жители мик
рорайона в субботний день

могли получить консультации 
косметолога, окулиста, спе
циалистов других профилей 
(причем бесплатно), посове
товаться с сотрудниками ко
митета защиты прав потре
бителей, страховой медицин
ской компании, побывать на 
медицинских лекциях и бесе
дах. Были организованы и вы
ставки-продажи витаминов, 
лечебных трав, бальзамов,

дегустация целебных напит
ков...

Но праздника здорового об
раза жизни не могло быть без 
спортивных состязаний. В них 
приняли участие взрослые и 
дети. Прошли игры, конкурсы, 
показательные поединки по 
борьбе, соревнования на сан
ках, коньках, мини-лыжах.

Помощь в организации 
праздника оказали школа 
№ 96, “Содружество офице
ров Уральского региона”, фир
ма “Кока-кола”.

Николай ЛАДОВ.

Осторожно!

Что с вашими глазами? Тушь...
Тушь для ресниц не только 
придает большую 
выразительность глазам. К 
сожалению, в отдельных 
случаях это косметическое 
средство может привести к 
обратному эффекту. 
Областной санэпиднадзор 
запретил продажу туши 
польского производства 
“Eveline”, так как она 
признана небезопасной для 
здоровья.

Как сообщили в пресс-служ
бе свердловского санэпиднад
зора, в польской туши количе
ство микробов в 10 раз превы
шает все допустимые нормы. 
Кроме того, в ней обнаружены 
дрожжевые грибки. Специалис
ты токсикологического отдела 
считают, что использование этой 
косметики может привести к 
раздражению глаз и даже к 
конъюктивиту.

К счастью, партия товара не

большая — всего 250 штук. Хотя 
реализация этой косметики и 
запрещена санэпиднадзором, 
тем не менее при покупке туши, 
особенно с рук, будьте бдитель
ны — в нашей жизни может вся
кое случиться. Кстати, карандаш 
для подводки глаз этой же 
фирмы выдержал все испыта
ния — микробов в его составе 
не обнаружено.

Татьяна ШИЛИНА.

V ральский государственный 
ТЕАТР ЭСТРАДЫ

8 февраля Начало в 18.30
ПРЕДСТАВЛЯЕТ 

ВПЕРВЫЕ В НАШЕМ ГОРОДЕ 
МИРОВАЯ СЕНСАЦИЯ! 

РЕВОЛЮЦИЯ В БАЛЕТЕ - МУЖЧИНЫ НА ПУАНТАХ! 
САНКТ-ПЕТЕРБУРГСКИЙ 

МУЖСКОЙ БАЛЕТ 
ВАЛЕРИЯ МИХАЙЛОВСКОГО 

ТОЛЬКО ОДИН СПЕКТАКЛЬ!

ОАО “Второе СМУ 
Уралметаллургмонтаж”

Екатеринбург, ул.Малышева, 19.
Тел.: 51-81-97, 51-16-46.

По следам преступлений

Поймали последнего
За прошедшие выходные 
дни зарегистрировано 315 
сообщений о 
преступлениях. Раскрыто 
180 преступлений.

Близ БОГДАНОВИЧА на же
лезнодорожной станции сотруд
ники местного отдела транспор
тной милиции задержали послед
него, остававшегося на свободе 
с 22 января беглеца из изолято
ра временного содержания Бе
лоярского РОВД 18-летнего Ана
толия Шорикова. Незадолго до 
этого железнодорожники заме
тили, что какой-то парень попы-

тался спрятаться на локомотиве 
товарного поезда, двигавшего
ся в сторону Тюмени. Состав заг
нали в тупик и оцепили силами 
ЛОВД и ВОХР. Скрыться преступ
нику не удалось.

СЕРОВ. Сотрудники УВД рас
крыли “уличное” убийство, про
изошедшее здесь полтора ме
сяца назад. Рано утром возвра
щался из гостей 45-летний М., 
работавший оператором теле
центра “Канал С”. На его беду 
навстречу по улице Североу
ральской шли два 15-летних 
“качка”, которые задирали про

хожих и явно искали подходя
щую жертву. Несмотря на юные 
лета, оба уже были хулиганами 
со стажем и состояли на учете в 
УВД. У встречного М. им при
глянулся пуховик. Зверски из
бив мужчину, они содрали с него 
куртку и удалились. Потерпев
шего с черепно-мозговой трав
мой подобрала “скорая по
мощь”, но по дороге в больницу 
он скончался...

На днях среди краденых ве
щей сыщики обнаружили сня
тый с убитого пуховик. Вскоре 
преступники оказались за ре
шеткой.

Алексей ВОЛКОВСКИЙ.
Пресс-служба ГУВД 

Свердловской области.

I ОТДЕЛЕНИЕ:
“Ното Ессе” (“Человек как он есть”) — в первом 
отделении вы увидите настоящий мужской танец 
с виртуозными прыжками и акробатическими элементами.

II ОТДЕЛЕНИЕ:
“Ах, эти шедевры” (“Ив шутку, и всерьез”) — эти же 
танцовщики-мужчины преображаются в прекрасных 
балерин и с тонким юмором и мастерством исполняют 
сложнейшие женские партии из золотого фонда мировой 
хореографии.

“Я танцую “Умирающего лебедя”лучше всех, 
но Михайловский — лучше меня...” 

Майя Плисецкая
НЕ ПРОПУСТИТЕ УНИКАЛЬНОЕ И НЕПОВТОРИМОЕ ЗРЕЛИЩЕ!

Справки по тел.: 511-698, 514-501

Любая форма оплаты, бартер, 
зачеты в бюджеты всех уровней.

♦ ♦ ♦ Помогите найти потерявшегося в начале 
января на ст. Флюс и уехавшего в город моло
дого черного пуделя в ошейнике. Приметы: сред
них размеров, морда крупная.

Звонить по дом.тел. 61-39-97, для 
Зинаиды Александровны.

♦ ♦ ♦ В районе Биатлона-Широкой речки най
дена молодая рыжая колли (девочка). Приметы: 
одна лапа белая, другая — рыжая. Воспитанная, 
знает все команды.

Желающим взять собаку 
звонить по дом. тел. 55-98-53, 

по раб. тел. 28-38-97, 
спросить Ирину Федоровну.

♦ ♦ ♦ Добрых людей, желающих взять моло
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НА ПРЕДПРИЯТИЯХ 
СОЗДАДУТ РЕЗЕРВНЫЙ 
ФОНД ДЛЯ ОПЛАТЫ 
ТРУДА

Российским предприятиям бу
дет предложено создать резерв
ный фонд для оплаты труда в раз
мере 5 минимальных зарплат на 
каждого работника. Об этом зая
вил на заседании трехсторонней 
комиссии по регулированию со
циально-трудовых отношений со
председатель комиссии, вице-пре
мьер правительства РФ Олег Сы
суев.

(“Российские вести”).

КАЗАНСКИЕ 
АВИАСТРОИТЕЛИ 
НАШЛИ ПАРТНЕРОВ 
В ИТАЛИИ

Новые российские авиалайне
ры, не уступающие по комфорту 
западным аэробусам, выпустят 
скоро казанские авиастроители. 
Среднемагистральные самолеты. 
Ту-214 и Ту-334 завод имени Гор
бунова будет собирать в коопера
ции с итальянской фирмой “Авио- 
интериорс"

В первую очередь итальянцы 
займутся дизайном пассажирского 
салона. “Россия делает прекрас
ные лайнеры, однако внутри они 
выглядят не очень современно, — 
сказал вице-президент фирмы 
“Авиоинтериорс” Доменик Мену,— 
Между тем пассажирам, особенно 
тем, кто летает на дальние рассто
яния, не так важно, будет ли на 
борту написано “Боинг” или Ту-214. 
Для них главное — комфорт"

Согласно подписанному согла
шению, итальянская фирма обо
рудует среднемагистральные ма
шины “Туполева" не только совре
менными креслами, кухнями и ту
алетами. Впервые на наших лай
нерах установят спутниковое те
левидение, аудио- и видеосисте
мы. Итальянцы при этом обещали 
обеспечить финансовую поддерж
ку проекта. А в будущем — пере
дать технологию производства 
элементов интерьера российской 
стороне.

(“Известия”). 

УЧАСТНИКУ ИСПЫТАНИЙ 
АТОМНОГО ОРУЖИЯ 
ВРУЧЕН ОРДЕН 
МУЖЕСТВА

Орден Мужества вручен в Че
лябинске 72-летнему полковнику 
в отставке Петру Шаповалову, ко
торый 43 года назад участвовал в 
испытаниях атомного оружия в 
Тоцке Оренбургской области, ко
мандовал взводом в подразделе
нии особого риска.

Во время испытания через 30 
минут после воздушного взрыва 
атомной бомбы он на бронетранс
портере пересек эпицентр взры
ва. А за три месяца проходивших 
тогда учений побывал в этой “адс
кой” точке еще 19 раз. Тогда от
важный комвзвода получил благо
дарность министра обороны.

(“Красная звезда”).

БАНКОВ СТАЛО МЕНЬШЕ
За 1997 г. количество действу

ющих в стране банков уменьши
лось на 333 и составило на 1 ян
варя 1998 г. 1675. Общий зареги
стрированный уставный капитал 
кредитных организаций за 1997 г. 
вырос более чем в полтора раза и 
достиг 33,2 млрд, деноминирован
ных рублей. В 1998 г. процесс со
кращения числа банков не ослаб
нет. Центробанк вводит в действие 
инструкцию “О порядке формиро
вания и использования резерва на 
возможные потери по ссудам". В 
соответствии с инструкцией ре
зервы банков по ссудам будут об
разовываться в соответствии с 
присвоением им кредитных рис
ков (до 100% по наиболее риско
ванной группе). В итоге у многих 
банков резервы возрастают в не
сколько раз.

(“Российская газета”).

ЗОЛОТАЯ ЦЕПОЧКА ИМЕН
В здании Ярославской област

ной администрации открылась 
портретная галерея губернаторов, 
приуроченная к 220-летию этой 
верхневолжской губернии.

Среди двенадцати наиболее 
видных былых лидеров этого края 
можно видеть светлейшего князя 
Петра Лопухина, князей Михаила 
Голицына и Николая Оболенского, 
а еще Дмитрия Татищева, Бориса 
Штюрмера, Алексея Мельгунова. 
В Ярославском государственном 
университете подготовлена книга, 
рассказывающая о всех 32 губер
наторах Ярославщины. Ну а Ана
толию Лисицыну, нынешнему гла
ве области, в праздничные дни 
торжественно вручили сделанную 
местными ювелирами цепь — сим
вол губернаторской власти.

(“Труд”).

дую собачку (девочка), очень красивого жел
то-коричневого окраса, понятливую, обита
ющую возле магазина ‘‘Умелец”, прошу по
звонить по дом. тел. 46-23-67, Ольге 
Анатольевне.
♦ ♦ ♦ На улице Фурманова во дворе дома 
№ 106 приютилась потерявшаяся молодая кол
ли, а также два пуделя, один остриженный.
Желающих стать хозяевами собак звонить 

по дом. тел. 22-99-19, 
Валентине Прокопьевне.

♦ ♦ ♦ Славного щенка-полукровку, 4 месяца, 
предлагаю в добрые руки.

Звонить по дом. тел. 55-91-66, Вере.
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